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palavra do presidente 03dorense em revista

Retomadas e despedida

CLEBER RUVIARO
Presidente 

Clube Recreativo Dores

Estou retornando as funções após um período afastado para tratamento de saúde. 
Quero agradecer ao vice-presidente Camilo Cervo, que tão bem desempenhou as 
funções com mestria durante o meu afastamento. Muito obrigado Camilo.

De volta a rotina, vários compromissos estavam sendo agendados, dentre eles a 
data de 13 de setembro para inauguração de obras novas e revitalizadas na Sede 
Central, obras que foram possíveis realizar sob a coordenação de nosso escritório 
de engenharia. Num total de doze obras na Sede Central, destacamos algumas: 
revitalização da Sala de Jogos, Galpão Crioulo  e Sala de Yoga, mudança da casa 
de força para realização da obra da nova recepção, mini campo sintético, quadra de 
beach tennis/vôlei, quadra de basquete 3x3 e um novo recanto para confraternização.

Com a redução da pandemia, pudemos oficializar o evento de posse das novas 
rainhas de festas. Cercado de todos os cuidados e protocolos, realizamos a 
posse no dia 24 de setembro. A nova rainha de festas adulta, Gabriella Ruviaro 
de Lima, e infantil, Manuella Pedrotti Caneda, esbajaram beleza e simpatia, 
bem como seus pais e familiares. Este evento marcou a retomada dos eventos 
sociais do Clube, sempre respeitando os protocolos sanitários. Desejo às novas 
rainhas sucesso durante seu reinado. Dessa forma, quero deixar aqui o meu 
sincero agradecimento às rainhas Isadora Fabbrin e Bibiana Saccol, que tão 
bem representaram o Clube em seus reinados, e que agora fazem parte da 
nossa galeria de rainhas de festas.

Dando continuidade, no dia 1º  de outubro entregamos mais 17 obras revitalizadas 
e novas em nossa Sede Campestre. Destaco algumas como: O Recanto dos 
Esportes que chama atenção pela sua beleza e finíssimo acabamento, além de 
um conjunto de churrasqueiras cobertas, quadras de padel, campos sintéticos 
e diversas outras obras que foram entregues aos associados. 

Por tudo isso, quero dizer e afirmar que nosso associado esta frequentando 
assiduamente a Sede Campestre, principalmente nos finais de semana, em que 
presenciamos inúmeras famílias utilizando as quadras de esportes, sendo as 
mais procuradas as de futebol sete, por adultos e crianças as quais podemos 
ver a alegria estampada nos rostos e em um local bonito e seguro.

Por fim, no dia 9 de outubro, cedo, fomos surpreendidos com uma triste e 
lamentável noticia, da nossa amiga Anne Caldas, que repentinamente nos 
deixou. Ela foi nossa rainha do Carnaval e na atualidade era integrante 
da comissão social. Aos seus familiares deixo aqui os nossos 
sinceros sentimentos e que Deus de forças para superarem 
esse momento tão difícil.

Ao encerrar quero agradecer a Deus, a Nossa Senhora 
das Dores e a Mãe Rainha e Vencedora Três vezes 
Admirável de Shoenstatt pela oportunidade de 
estarmos vivos e com saúde e peço que derrame 
suas bênçãos a toda família dorense.
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Capa: Guilherme Benaduce
Foto: Fernando Camargo

Ao enviar sua foto, o associado está autorizando o Clube a 

usá-la em suas publicações.

Você não está recebendo sua revista com regularidade? Mudou 
de endereço? Entre em contato com o a secretaria pelo e-mail 
secretaria@clubedores.com.br ou pelo fone (55) 2103 2800 
para saber o motivo do atraso ou renovar seu cadastro.

Contatos:

www.clubedores.com.br

Sede Social: Rua Bento Gonçalves, 400
Bairro Nª Sra das Dores-CEP: 97050-090
Santa Maria/RS
Fone: (55) 2103.2828
Fax: (55) 2103.2801
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Secretaria: Ildomar Miguel Pasa
Obras: Lamartine Souza Filho

Supervisores
Sede Campestre: Marcos Maciel
Sede Central: Gelson Della Méa
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Dores em ação social: participe 
da arrecadação de brinquedos!

Conselho deliberativo: ginásio de 
futebol 7 tem orçamento aprovado

Obras: veja um pouco das 
novidades que vêm por aí

Biblioteca: a nova rainha de 
festas dá dicas de leitura

CIPA: conheça os integrantes
da comissão da sede central
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cerca de 500 associados competirão nos 
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Conselho Deliberativo 2019/2021: 

Presidente: Valnei Vieira

Vice-presidente: Julio Cezar Copetti

1º Secretário: Gerson Taschet to
2º Secretário: Michel Balconi Bevilaqua
Assessor Jurídico: Régis Pozzobon

Diretoria Executiva 2020/2022:
presidente - cleber ruviaro
Vice-Presidente - Camilo Cervo

patrono do clube - celestino da cás

Vice-presidentes/Departamentos:
Bocha - Gilmar Cruz Arruda
Bolão - Carlos Eduardo Da Cas
Cultura - Alfran Luiz M. Caputi
Finanças - Francisco Baracchini Hubner
Jurídico - Marcelo Carlos Zampieri
Meio Ambiente - Guido Zanatta
Patr. e Construção - Olavo Luiz M. Antoniazzi
Recreação/Lazer -  Nilton Fabbrin
Secretaria - Giuliano José Forgiarini
Social - Adão José Fighera
Tênis - Ricardo Luiz P. Dal Ponte
Tradicionalismo - Zeno José F. de Souza

Patrão de Honra Tradicionalismo - Domingos Da Cás

Conselho Fiscal 2020/2022:
Presidente - Carlos Sérgio Silva Lima 
Vice-presidente - Cezar Domingos Trevisan
Secretário - Claudemir da Costa Silveira
Efetivos - João David Felin, João Mariano Rossato,
Edevar da Silva e Nilton Rocha Martins
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Membros Natos:

Ademir Antonio Pozzobon - Celestino Da Cas - Pedro Mezzomo

Conselheiros eleitos: Adão Jose Fighera; Adir Jesus dos Santos 
Ribeiro; Adir Parzianello; Alberi Vargas; Alfran Luiz Mendonça Caputi; 
Amauri José Londero; Antonio Roberto Bisogno; Arcangelo Luiz Da 
Cas; Ari Carlos Da Cas; Ary Forgiarini; Camilo Cervo; Carlos Alberto 
C. Londero; Carlos Alberto Rigo; Carlos de M. Farias; Carlos Eduardo 
Da Cas; Carlos Sergio Silva Lima; Cezar Augusto Copetti; Cezar 
Domingos Trevisan; Claudemir da Costa Silveira; Cláudio Emanuelli; 
Cleber Ruviaro; Clenio Comin Londero; Daniel Streher Pedroso; Edevar 
da Silva; Eduardo Rosa Biacchi; Élcio Antonio Maffini; Erlon Cervo; 
Erni Jose Milani; Fabian Luiz Alves Da Cas; Fabricio Batistin Zanatta; 
Felipe Richter Londero; Fernando Frizzo; Fernando Zamberlan da 
Silva; Francisco Barracchini Hubner; Francisco Luiz Bianchin; Gerson 
Taschetto; Gilberto Luiz P. Dal Ponte; Gilberto Vasconcellos Silva; 
Gildo Refosco; Gilmar Cruz  Arruda; Gilson Alberto Da Cas; Girnei 
Roberto Da Cas; Giuliano José Forgiarini; Gregório Tadeu R. Gavião; 
Guido Zanatta; Gustavo Cervo; Homero Lima Menezes Junior; 
Ildomar Miguel Pasa; Jaci Jerônimo Da Cas; Jaime Thomas; João 
Alberto Sangoi; João David Felin; João Mariano Rossato; Jonas 
Roberto de L. Meneghini; Jorge Adão da Costa; Jorge Caffarate 
Ardais; Jose Celestino M. Antoniazzi; José Dinarte Buzzatte; José 
Ery Camargo; José Francisco Silva Dias; Jose Hamilton Guedes; 
Jose Luis Stein; José Mariano Ravanello; Julio Cezar Copetti; 
Luciano Da Cas Sima; Luciano Vlademir De A Rocha; Luis Gustavo 
M. Antoniazzi; Luiz Carlos Da Cas; Luiz Fernando M. Camargo; Luiz 
Mario Tolfo; Marcelo Carlos Zampieri; Marco Antonio Ravanello; 
Mario Augusto B. Antoniazzi; Mario Augusto S. Ravanello; Máximo 
José Trevisan; Michel Balconi Bevilaqua; Milton José Brondani; 
Mulford Moreira dos Santos; Natalicio Luiz Antonello; Nelci Vicente 
Da Cas; Nelson Ferreira Vitalis; Nilton Fabbrin; Nilton Rocha Martins; 
Olavo Luiz M. Antoniazzi; Oneide Serro; Ovanir Jose Negrini; Paulo 
Norberto Brandt; Paulo Roberto C. Bomicielli; Pedro Leonel F. 
Da Costa; Raul Fabrin; Régis Pozzobon; Ricardo Luiz P. Dal Ponte; 
Rodrigo Maurer Da Silva; Rodrigo Olmedo Ribas; Ronaldo Pozzobon; 
Sergio Albino Beltrame; Sergio Antonio Da Cas; Sérgio Iran Pomnitz; 
Sergio R. Severo De Medeiros; Tiago Gay De Lima; Valcir José 
Forgiarini; Valnei Beltrame; Valnei Vieira; Vergilio M. Da Cas Neto; 
Vilson Marcimino Serro; Wladimir Francisco B. Comasseto; Worney 
Mendonça/ Zeno José F. De Souza.

Diretoria

Assessores das vice-presidências
Bocha - Arioli toniolo righi
Jurídico - Luciano Da Cas sima
secretaria - eduardo rosa biacchi
social - tiago gay lima
tradicionalismo - paulo roberto bomicieli
pat. e construção - carlos Medeiros de farias

Assessores da presidência
Futebol - Worney Dellani Mendonça
Outros esportes - Oneide Serro

Coordenadores: 

canastra -  Roberto lencina galarça
Sauna - Clênio Comin Londero
Sinuca - José Hamilton Guedes
Vôlei - Simone Pozzobon da Silva
Piscinas - Raul Fabbrin
padel- gustavo cervo
futebol de campo - José adelar tambara
futebol sete - rogério ferigollo
futsal- tiago lima

Colaboradores de departamentos

Vôlei - Katia Teixeira Mezadri - Vinicios Casarotto mattner
Futebol de campo -  rogério ferigollo - gustavo tochetto - 
Rodrigo fontoura - luciano pereira | josé antonio medeiros 
- Airton Alegranci | arthur farion - Erivelto rodrigues  | 
eduardo barrichello |Gentil da Rosa - Neri Rodrigues de Souza
Futebol sete: Giovani Martini
Futsal- erlon cervo e Umberto Pereira de Lima
Padel - cauê mello
Social -Guilherme Colvero da Cunha | Gelson de Pelegrini Della 
Mea e Christiane Arrua Marin |Luiz Antonio Lauter de Oliveira e 
Marta Helena Moro Miolo
Tradicionalismo - Marino tex vasconcellos
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Aos domingos e feriados, no palco da Sede 
Campestre, quintas-feiras na Sede Central. 

Já confirmados: Patrick Cortez, Christian Guimarães, 
Júnior Benaduce, Alan Tavares, Aline Dell e Peppo.

Músicos interessados podem entrar em contato 
com o Setor de Eventos: (55)2103-2836.

INÍCIO 3/11



08 dorense em revista Social

Inauguração de doze obras reabre 
atividades sociais do clube dores

Abaixo, as rainhas de festas adulta, 
Isadora Fabbrin, e infantil, Bibiana Cardoso, 
embelezam o evento. Ao lado, o presidente 
executivo, Cleber Ruviaro, realiza sua fala.

Para evitar aglomerações, a 
inauguração simbólica das doze obras 

foi feita em apenas um descerrar de 
placa alusiva, do qual participaram 

apenas autoridades representantes 
da Diretoria Executiva, Conselho 

Deliberativo, Conselho Fiscal e 
Comissão de Obras.

SEMPRE DE ACORDO COM AS 
NORMAS SANITÁRIAS VIGENTES, 
O CLUBE REALIZOU UM COQUETEL 
PARA OFICIALIZAR A ENTREGA DE 
UMA SÉRIE DE OBRAS.

Após cerca de um ano e meio 
de hiato, as atividades do 
departamento social do Clube 
Recreativo Dores retornaram 
em grande estilo no dia 13 de 
setembro: com a inauguração das 
obras realizadas na Sede Central 
desde o início da pandemia. O local 
não poderia ser mais auspicioso, 
uma vez que o próprio Recanto 
Poliesportivo foi uma das novidades 
apresentadas.

Para garantir a segurança de 
todos, foram tomadas uma série 
de medidas, como a reunião da 
solenidade em um único ponto 
simbólico, evitando aglomerações, 
caso todos visitassem cada uma 
das referidas obras. Além disso, o 
número de presentes foi bastante 
reduzido e o uso de máscara ao sair 
das mesas obrigatório.

O evento contou com a presença de 
integrantes da Diretoria Executiva, 
Conselho Deliberativo e Conselho 
Fiscal, bem como alguns outros 
convidados, como integrantes da 
Comissão de Obras. O presidente 
desta última, Olavo Antoniazzi 
(também vice-presidente de 

Patrimônio e Construção), abriu 
a noite com uma fala na qual 
destacou as muitas realizações do 
Clube, mesmo com os descontos 
constantes desde o início da 
pandemia. Ele também destacou que 
os trabalhos continuam, como na 
nova recepção.

O presidente executivo, Cleber 
Ruviaro, também falou aos 
presentes, abrindo sua fala com o 
pedido de um minuto de silêncio em 
respeito às vítimas da Covid-19. Em 
seu discurso, destacou o desafio 
constituído pela pandemia à gestão 
dorense, agradecendo a todos 
que trabalharam para que o Dores 
chegasse a esse ponto, em que 
as confraternizações voltaram a 

papel de
paredecortinaspersianastapetes

        Também Somos Especializados em
VENDAS, MANUTENÇÃO e HIGIENIZAÇÃO de:

Para sua Decoração Para sua Empresa

Tel.: 
Cel.: 

Peça o seu orçamento
sem compromisso!

contato@                                                 .com.brversadecoracoes
www.                                                .com.brversadecoracoes

Você
ótima qualidade



09dorense em revistaSocial

ser possíveis. “Esperamos que os 
associados aproveitem este belo 
momento, estes belos espaços 
para praticar seus esportes, se 
divertirem, confraternizarem e, 
é claro, sempre com todos os 
cuidados que a atual situação que 

vivemos requer”, concluiu.

As falas finais ficaram por 
conta do presidente do 

Conselho Deliberativo, 
Valnei Vieira, e 
do conselheiro 
espiritual dorense, 
o padre Francisco 
Bianchin. Ambos 

destacaram as 
qualidades que fazem 

o Dores um clube forte: 
amizade, trabalho e fé no 

incansável compromisso de 
buscar o melhor.

Ao final, um saboroso coquetel foi 
servido pela equipe Ana Amélia 
Eventos. A parte técnica da 
apresentação e música ficou por 
conta da TGR Sonorizações.

Todas as obras 
inauguradas 
no dia 13 de 

setembro foram 
noticiadas 

extensamente 
ao longo do 
último ano 
na sessão 

de Obras e 
Revitalizações 

da Dorense em 
Revista. Ao lado, 

algumas delas: 
de cima para 

baixo, Praça dos 
Esportes; Sala 

Dojo; Galpão 
Crioulo; Sala 

de Jogos. Além 
delas, outras 

obras seguem 
em andamento 

na Sede Central 
do Clube, como 

a nova recepção 
e o  edifício dos 

funcionários.

papel de
paredecortinaspersianastapetes
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“Esperamos 
que os associados 

aproveitem este belo 
momento, estes belos espaços 
para praticar seus esportes, se 

divertirem, confraternizarem e, é claro, 
sempre com todos os cuidados que a 
atual situação que vivemos requer.”

Cleber Ruviaro
Presidende executivo
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Despedida e posse em dose dupla
UMA NOITE, QUATRO SOBERANAS. 
APÓS UM INESPERADO MANDATO 
ESTENDIDO, AS RAINHAS DE 
FESTAS DORENSES PASSARAM 
SUAS FAIXAS ÀS SUCESSORAS.

Em um Salão La Sagra ricamente 
decorado, convidados especiais 
foram recebidos em uma noite muito 
aguardada. Observados todos os 
protocolos de segurança sanitária 
– como uso de máscaras ao deixar 
as mesas, distanciamento social e 
limitação de público – o Departamento 
Social preparou um evento especial 
para marcar o início de um novo ciclo.

RAINHAS DOS BAIXINHOS...

A solenidade, conduzida pela 
cerimonialista Giovanna Fighera, iniciou 
com a despedida  de Bibiana Saccol 
Cardoso, que vestia a faixa de rainha de 

festas infantil ddesde abril de 2019. Ao 
ser recebida no palco, foi presenteada 
com flores, mimos e um quadro com 
os grandes momentos de seu reinado 
pelos casais vice-presidente social, Ceiça 
e Adão José Fighera, e presidente 
executivo, Ana e Cleber Ruviaro.

Em seu discurso, Bibiana agradeceu 
a todos que lhe ajudaram na tarefa 
de representar o Clube. “Ser rainha 
de festas infantil do Clube Dores 
me deixou muito honrada e feliz. 
“Aproveitei cada momento da minha 
posse, o Partiu Dores!, a posse do 
Conselho [Deliberativo], o Réveillon, o 
Luau – naquele nervoso do chove não 
chove – até chegar a pandemia e o 
Dores em Ação Social, quando tivemos 
a oportunidade de ajudar muitas 
famílias em situação grave”, enumerou. 
Antes de receber sua sucessora, 

Abaixo, da esquerda para a direita: o 
casal vice-presidente social, Ceiça e 

Adão José Fighera; a rainha de festas 
adulta que se despedia, Isadora 

Fabbrin; a nova rainha de festas adulta, 
Gabriella de Lima; o casal presidente 

executivo, Ana e Cleber Ruviaro.
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Bibiana fez seu último desfile.

“Dorense desde a barriga da mãe”, 
a nova rainha de festas infantil é a 
pequena Manuella Pedrotti Caneda. 
Manu, como pediu para ser chamada, 
é filha de Luciane e Diego Caneda e 
começou seu reinado em alto-astral 
– “Posso dizer que hoje está sendo 
o melhor dia da minha vida!”, disse 
em seu discurso. Após receber a 
faixa das mãos de Bibiana, bem como 
os presentes dos casais presidente 
executivo e vice-presidente social, a 
nova rainha fez seu primeiro desfile.

...E DE TODOS OS DORENSES

A sequência da noite contou com 
o final do ciclo de Isadora Corrêa 
Fabbrin como rainha de festas adulta. 
Entre mimos e agradecimentos, fez 
sua despedida, antes de realizar seu 
desfile: “Acredito que tudo tem um 
propósito. Devido à pandemia, meu 
reinado se estendeu por mais um 
ano, o que me proporcionou vivências 
extraordinárias. Em especial o Dores 
em Ação Social, que me comoveu, pois 
me ensinou e demonstrou o valor que 
devemos ter com a vida, a nossa vida, 
a nossa família, a integração social”.

No ápice da noite, os presentes 
conheceram a nova rainha de festas, 
Gabriella Ruviaro de Lima. Veterana 
de eventos no Clube, a jovem foi rainha 
de festas infantil, e rainha do Carnaval 
infantil, além de integrante do bloco 
Xameguinho e debutante dorense. Filha 
de Clebiana e Tiago de Lima, Gabriella 
começou seu reinado com uma fala 
sucinta. “Estou muito feliz. Espero que 
possamos viver momentos alegres, 
seguros e inesquecíveis no nosso Clube. 
Dizer que todos tenham uma ótima noite”, 
disse, entre agradecimentos. Depois de 
seu desfile, o coquetel continuou com 
as delícias de Ana Amélia Eventos e a 
música ao vivo de Renato Miraihl.

No topo, as novas rainhas posam junto 
a seus familiares. No destaque lateral, 
a rainha de festas infantil que se 
despedia, Bibiana Cardoso, posa junto 
ao quadro de momentos marcantes de 
seu reinado, um regalo do Clube em 
agradecimento pelo seu empenho.
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COM TUDO PREPARADO PARA ESTREAR COMO RAINHA 
DE FESTAS – VESTIDO QUASE PRONTO, DATA MARCADA – 
CHEGOU O ISOLAMENTO SOCIAL. UM ANO E MEIO DEPOIS, 
ELA TOMOU POSSE E GARANTE: É UMA NOVA GABRIELLA, 
MAIS CONFIANTE E PRONTA PARA SER RAINHA.

Apesar de jovem, com apenas 16 anos, Gabriella Ruviaro de 
Lima é uma conhecida de longa data dos associados dorenses. 
Bailarina, anfitriã dos jantares infantil, rainha de festas infantil, 
integrante do bloco Xameguinho, rainha do Carnaval infantil e 
debutante são apenas algumas das formas como a comunidade 
do Clube Dores conheceu esta assídua associada.

A rainha de festas adulta é tradicionalmente escolhida 
entre as debutantes do ano anterior e, entre as meninas da 
turma de 2019 do début, Gabriella foi convidada. Contudo, 
a pandemia chegou e seu sonho foi adiado 
por um ano e meio – um período 
desafiador, de muitas incertezas, 
segundo ela própria. “Eu fiquei 
meio incerta em ser a rainha de 
festas ou não, porque achei que 
eu ia estar muito velha. [...] Eu 
falei para a mãe ‘Eu quero voltar 
a ter as experiências que eu tinha 
antes’. Foi cansativo esperar, mas 
valeu a pena”, contou Gabriella, em 
entrevista à Dorense em Revista.

Segundo Clebiana de Lima, mãe da rainha, a 
espera tornou a conquista da filha ainda mais 
especial. A própria data, apontou, é simbólica, 
pois há exatos 30 anos era ela quem vestia 
a faixa hoje usada por Gabriella. Apesar do 
adiamento fazer com que a família repensasse a 
ideia, Clebiana conta que sua Gabi amadureceu e, com 
isso, a decisão de ser rainha fortaleceu-se. “Quando tudo 
aconteceu ela já estava com o vestido cortado, era um 
vestido nude. Teve a pandemia e ela passou do nude 
para o vermelho”, relembrou Clebiana, ao contar sobre 
o episódio em que a filha explicou que o outro vestido já 
não tinha nada a ver com ela.

TEMPO PARA AMADURECER

Gabriella é a primeira a apontar as próprias diferenças em 
relação ao que era há pouco mais de um ano. “Eu acho que 
hoje é uma Gabriella muito mais segura, que se conhece 
muito melhor, que conversa mais com as pessoas”, refletiu 
ela, que garante: não se imaginava rainha na época. “Foi muito 
importante eu ter um amadurecimento, me conhecer mais e, 
hoje, mostrar para as pessoas que eu sou... Essa Gabriella!”, 
explicou com tranquilidade.

Sobre a posse, Gabriella contou ter sido diferente do que 
havia imaginado – no La Sagra ao invés de no Salão Nobre, 
sem valsa... – mas que gostou mais assim. “Eu pude 
aproveitar muito mais a noite, também, sendo ali, mais 
intimista. [...] E sendo junto com a Manu [Manuella Caneda, 

“Foi muito 
importante eu ter 

um amadurecimento, 
me conhecer mais e, hoje, 
mostrar para as pessoas 

que eu sou... Essa 
Gabriella!”

COM TUDO PREPARADO PARA ESTREAR COMO RAINHA 
DE FESTAS – VESTIDO QUASE PRONTO, DATA MARCADA – 
CHEGOU O ISOLAMENTO SOCIAL. UM ANO E MEIO DEPOIS, 
ELA TOMOU POSSE E GARANTE: É UMA NOVA GABRIELLA, 
MAIS CONFIANTE E PRONTA PARA SER RAINHA.

Gabriella Ruviaro de 
é uma conhecida de longa data dos associados dorenses. 

Bailarina, anfitriã dos jantares infantil, rainha de festas infantil, 
integrante do bloco Xameguinho, rainha do Carnaval infantil e 
debutante são apenas algumas das formas como a comunidade 
do Clube Dores conheceu esta assídua associada.

A rainha de festas adulta é tradicionalmente escolhida 
entre as debutantes do ano anterior e, entre as meninas da 

, Gabriella foi convidada. Contudo, 

adiamento fazer com que a família repensasse a 
ideia, Clebiana conta que sua Gabi amadureceu e, com 
isso, a decisão de ser rainha fortaleceu-se. “Quando tudo 
aconteceu ela já estava com o vestido cortado, era um 
vestido nude. Teve a pandemia e ela passou do nude 
para o vermelho”, relembrou Clebiana, ao contar sobre 
o episódio em que a filha explicou que o outro vestido já 

Gabriella é a primeira a apontar as próprias diferenças em 
“Eu acho que 

hoje é uma Gabriella muito mais segura, que se conhece 
muito melhor, que conversa mais com as pessoas”, refletiu muito melhor, que conversa mais com as pessoas”, refletiu muito melhor, que conversa mais com as pessoas”
ela, que garante: não se imaginava rainha na época. “Foi muito 
importante eu ter um amadurecimento, me conhecer mais e, 
hoje, mostrar para as pessoas que eu sou... Essa Gabriella!”, 

Sobre a posse, Gabriella contou ter sido diferente do que 
havia imaginado – no La Sagra ao invés de no Salão Nobre, 

 “Eu pude 
aproveitar muito mais a noite, também, sendo ali, mais 
intimista. [...] E sendo junto com a Manu [Manuella Caneda, 

“Foi muito 
importante eu ter 

um amadurecimento, um amadurecimento, 
me conhecer mais e, hoje, me conhecer mais e, hoje, 
mostrar para as pessoas mostrar para as pessoas 

que eu sou... Essa 
Gabriella!”



13dorense em revistaSocial

a rainha de festas infantil] foi mais especial ainda.  
Estava tudo perfeito naquele dia”, garantiu.

A RAINHA POR TRÁS DA FAIXA

Hoje Gabriella é uma estudante secundarista com 
amor pelo passado, olhos no presente e sonhos no 
futuro. Ao mesmo tempo em que mantém a dança 
e os passeios no Clube com a família, é aplicada nos 
estudos e leitora voraz – um gosto que, assim como o 
pádel com as amigas, descobriu durante a pandemia 
– e pensa em cursar faculdade e conhecer o mundo.

Para o próximo ano, contudo, uma de suas metas 
é ser uma boa rainha. Para um bom retorno dos 
eventos, ela pede a todos que se cuidem para 
retornar aos eventos do Clube, especialmente 
as debutantes.”Tudo está sendo muito bem 
pensados para as pessoas estarem bem, se 
sentirem confortáveis e ficarem muito felizes 
dentro do Clube”, conclui com orgulho.

Ao longo de seus 16 anos, 
Gabriella viveu plenamente 
o Clube Dores. Na galeria: 
infância na escola Doritos; 
atuação como rainha de 
festas infantil; participação 
como rainha do Carnaval 
infantil (na foto, posa 
junto ao casal presidente 
executivo, Cleber e Ana 
Ruviaro – seus avós 
maternos); debutante 2019; 
curtindo a Sede Campestre 
com os pais, Clebiana e 
Tiago, e o irmão, Miguel.
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ENGRAÇADA, COMILONA E, PRINCIPALMENTE, FELIZ. 
É ASSIM QUE A NOVA RAINHA DE FESTAS INFANTIL 
DEFINE A SI MESMA. ENTRE UMA EMOTIVIDADE QUE 
NÃO RARO LHE LEVA ÀS LAGRIMAS DE FELICIDADE, 
GARANTE: O PRÓXIMO ANO VAI SER MUITO LEGAL.

Aos dez anos, Manuella Pedrotti Caneda vestiu a faixa de 
rainha de festas infantil do Clube Dores pela primeira vez no 
dia 24 de setembro. Diferentemente de muitas meninas, ela 
sonhava com a função, mas jamais imaginou que, dentre 
tantas meninas integrantes do Xameguinho e anfitriãs dos 
jantares infantis, logo ela seria a escolhida. Quando recebeu 
o convite, logo após o Carnaval de 2019, mal conseguiu 
verbalizar um “aceito” entre soluços, tal era sua felicidade.

Se há uma característica notável em Manuella – ou Manu, 
como gosta de ser chamada – é esta emotividade. Sorrisos e 
lágrimas afloram facilmente na pequena dorense. Sobre o dia 
da posse, ela conta: “No carro eu chorei – e a maquiagem 
aguentou (risos). Eu tava com muito medo e muito nervosa, 
né? Eu tinha medo de fazer alguma coisa errada ou esquecer 
alguma coisa”. Uma vez no Salão, contudo, a nova rainha 
mostrou naturalidade e alegria, além de muita segurança em 
seus discurso e desfile. O nervosismo claramente ficou no 
carro e não adentrou o Salão La Sagra com ela.

“ELA ACORDA PEDINDO PARA IR AO CLUBE”

A mãe da rainha infantil, Luciane Caneda, conta que Manu 
é assim, começa o dia querendo ir ao Dores. “Se tem 
churrasco, não dá para falar de manhã, senão ela fica o dia 
todo ‘Já dá para ir? Já dá para ir?’ (risos)”, brincou Luciane.

“Indo ao Clube desde a barriga da mãe”, como Manuella 
sempre diz, ela participou de todas as atividades possíveis, 

tanto sociais quanto esportivas. Com apenas dois anos 
estava matriculada na Escola Doritos e no ballet. Com quatro 
ingressou na patinação, esporte que ama e pratica até hoje.

Aos sete anos a nova rainha passou a fazer parte da corte 
infantil do Carnaval dorense, o Xameguinho. Seu apego é 
tanto, que, em tom de brincadeira pleiteia: a idade limite 
deve aumentar! Isso, explicou a mãe, é porque, tendo 
dez anos, Manu terá apenas mais duas oportunidades de 
participar. “Ela realmente ama isso”, garantiu Luciane.

Dos jantares infantis ao churrasco em família, passando pelas 
brincadeiras com as amigas na pracinha, tudo é motivo de 
ânimo para Manu. O que importa mesmo é estar no Clube.

jantares infantis, logo ela seria a escolhida. Quando recebeu 

aguentou (risos). Eu tava com muito medo e muito nervosa, 

alguma coisa”

todo ‘Já dá para ir? Já dá para ir?’ (risos)”

“Indo ao Clube desde a barriga da mãe”,
como Manuella sempre diz, ela participou de 
todas as atividades possíveis, tanto sociais 

quanto esportivas.
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UM ANO BEM LEGAL PELA FRENTE

Em seu segundo evento, a inauguração 
das obras do último ano da Sede 
Campestre, Manuella já estava 
bastante tranquila. Mais confortável 
na função, arrumou tempo até para 
brincar com a rainha de festas adulta, 
Gabriella de Lima, e o casal presidente 
executivo, Ana e Cleber Ruviaro.

Sobre o ano que tem pela frente, Manu  
diz, “Acho que vou ficar bem nervosa 
em tooodos os eventos. Mas no final do 
ano acho que já não vou ficar”. Quem 
já teve oportunidade de ver a pequena 
vestindo a faixa, contudo, sabe que ela 
tirará a função de letra. Em suas próprias 
palavras, “Vai ser bem legal!” – para ela 
e, especialmente, para todos os dorenses 
que tiverem o prazer de conhecê-la.

Manuella é sempre uma figurinha 
sorridente no Clube Dores. Na galeria: 

participação como anfitriã nos jantares 
infantis; corte infantil Xameguinho; posando 

de uniforme da escola Doritos junto ao 
irmão José Pedro (por sua vez, com o 

uniforme da escolinha de futsal dorense).



16 dorense em revista Social

Recanto dos esportes é inaugurado 
junto a mais de uma dezena de obras
DESTA VEZ NA SEDE CAMPESTRE, 
O CLUBE REALIZOU UM EVENTO DE 
LANÇAMENTO DAS OBRAS MAIS 
IMPORTANTES REALIZADAS AO 
LONGO DO ÚLTIMO ANO E MEIO.

A cada nova construção o Clube 
Recreativo Dores eleva seus 
parâmetros de qualidade. O Recanto 
dos Esportes é uma prova palpável 
desta afirmação. No aconchegante 
e refinado espaço, foi realizado um 
coquetel, na noite de 1º de outubro, 
com objetivo de oficializar a entrega 
de uma série de obras de construção e 
revitalização concluídas desde o início 
da pandemia de Covid-19.

Sempre de acordo com as exigências 
sanitárias estabelecidas pelo comitê 
municipal de combate à Covid-19, 
o coquetel foi pensado de modo a 
evitar sucessivas aglomerações – 
reunindo todas as inaugurações em 
um único ponto. 

Abrindo a solenidade, o vice-
presidente de Patrimônio e 
Construção, Olavo Antoniazzi, 
enumerou as obras inauguradas: 
Recanto dos Esportes; duas quadras 
de pádel; duas quadras de futebol 
society; duas quadras de basquete 
3x3; dois espaços cobertos, com um 
total de seis churrasqueiras; calçadão 
da pracinha; revitalização dos campos 
sintéticos 2 e 4; troca do cercamento 
dos campos 1 e 3; reforma do espaço 
gourmet e das canchas do Recanto 
da Bocha; iluminação da orla do 
lago; cobertura da portaria via bairro 
Tomazetti; ampliação e melhorias 
no Horto; instalação do posto de 
abastecimento de veículos na Central 
de Serviços; troca do piso da piscina 
com ondas; troca das pedras caxambú 
ao redor das piscinas; cercamento da 
nova área. Além de agradecer a todos 
os envolvidos, o vice-presidente

Abaixo, à direita, as rainhas de festas 
adulta e infantil, Gabriella de Lima e 

Manuella Caneda, posam junto ao casal 
presidente executivo, Ana e Cleber 

Ruviaro. Logo ao lado, as placas alusivas 
às obras inauguradas são descerradas 

pelas autoridades presentes: Cleber 
Ruviaro, presidente executivo; Valnei Vieira, 
presidente do Conselho Deliberativo; Cezar 

Trevisan, vice-presidente do Conselho 
Fiscal; Olavo Antoniazzi, vice-presidente 

de Patrimônio e Construção; Celestino Da 
Cás, patrono do Clube Dores.
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apontou alguns caminhos de trabalhos futuros: “Ainda 
no quesito da mobilidade interna, estamos prevendo a 
necessidade de aquisição futura de pequenos veículos – 
tipo carrinhos de golfe – para a locomoção de associados”.

A segunda fala da noite foi feita pelo vice-presidente do 
Conselho Fiscal, Cezar Trevisan. Recordando a fundação do 
Clube Dores, ele destacou o quão longe a entidade chegou 
e chega. “O sucesso não surge por acaso, ele tem que ser 
perseguido. Ele precisa de pessoas dedicadas, abnegadas e, 
principalmente capacitadas”, afirmou.

Ao recordar as dificuldades e desafios enfrentados no 
último ano e meio, o presidente executivo, Cleber Ruviaro, 
ressaltou como as obras não pararam. Ele agradeceu a 
todos os funcionários da Sede Campestre, que mantém a 
beleza nos cuidados da manutenção e no plantio de árvores 
e flores, deixando a sede impecável – com destaque à 
atuação do vice-presidente de Meio Ambiente, Guido 
Zanatta. “Iniciamos a terraplanagem de onde 
será construído o ginásio com o campo de 
futebol sete [society] e a tão solicitada 
academia da Sede Campestre”, disse 
ao concluir, deixando claro que o Clube 
Dores não para.

A fala final da solenidade ficou por conta 
do presidente do Conselho Deliberativo 
dorense, Valnei Vieira. Também recordando 
a trajetória das quatro décadas do Clube, 
Valnei expôs o quanto o Dores é completo e 
luxuoso – de modo a ser exemplo em nível nacional. 
Contudo, o presidente do Conselho Deliberativo salientou que 
tudo foi fruto de um trabalho em equipe da atual diretoria e de 
todas as suas predecessoras. “Aqui, ninguém pode dizer ‘Eu 
fiz’. O nosso direito é dizer ‘Nós fizemos’”, concluiu.

Como tradicionalmente é feito nas inaugurações dorenses, 
o fechamento teve cunho religioso. Para abençoar os 
novos espaços, o pároco da Igreja de Nossa Senhora das 
Dores, padre Erno Schlindwein, disse algumas palavras de 
inspiração e convidou os presentes a rezar.

Ainda no terreno das tradições, os representantes da 
diretoria, além do patrono dorense, Celestino Da Cás, 
realizaram o descerramento das placas alusivas às 
inaugurações. Após o final do protocolo, conduzido pelo 
vice-presidente Social e mestre de cerimônias, Adão José 
Fighera, a noite de confraternização continuou com as 
delícias servidas pela equipe Ana Amélia Eventos e o som 
ambiente da TGR Sonorizações.

Desde o início da 
pandemia, inúmeras 
obras foram realizadas 
na Sede Campestre 
dorense. Apenas entre 
as mais relevantes, 
foram elencadas 17 a 
serem inauguradas 
no início de outubro. 
Acima, algumas delas. 
Da esquerda para 
a direita: Recanto 
dos Esportes; 
churrasqueiras 
cobertas; calçadão da 
pracinha.

“Aqui, ninguém 
pode dizer ‘Eu fiz’. O 

nosso direito é dizer ‘Nós 
fizemos’”

Valnei Vieira
Presidente do Conselho 

Deliberativo
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As beldades dorenses, vencedoras do 
concurso Garota do Sol, prendas, rainhas 
do Carnaval e de festas reuniram-se para 
conversar com os associados. O objetivo 
da ação foi sensibilizar a todos para a 
importância de colaborar com a nova 
campanha Clube Dores em Ação Social.

Beleza a serviço da solidariedade
EM 2020 E 2021, O DORES FOI 
RESPONSÁVEL POR EXPRESSIVAS 
CAMPANHAS SOLIDÁRIAS, DOANDO 
TONELADAS DE ALIMENTOS. NESTE 
NATAL, A INICIATIVA SERÁ UM 
POUCO DIFERENTE.

Diante do sucesso de ambas as 
campanhas Clube Dores em Ação 
Social, a vice-presidência e assessoria 
sociais dorenses chegaram à 
conclusão de que o potencial de 
ajudar a comunidade poderia ser mais 
aproveitado. Assim, decidiram, junto à 
presidência executiva, realizar uma nova 
campanha carregada de valor simbólico.

Desta vez o objetivo é arrecadar o 
máximo de brinquedos possível, de 
modo a alegrar o Natal das crianças 
mais necessitadas. Com arrecadação 
marcada até o dia 5 de dezembro, a 
iniciativa contará com diversos pontos 
de coleta (veja na página ao lado).

Conforme o vice-presidente social, 
Adão José Fighera, a ideia é 

envolver associados,  familiares 
e amigos para fazer a alegria de 
tantas crianças cujos pais não 
têm condições de comprar um 
presente de Natal. “Engaje-se 
nesta campanha! Contate-se com 
seus Grupos. Faça ver a todos 
que a importância do desapego 
fará estampar sorrisos no rosto de 
muitas crianças”, convidou Fighera.

Em outubro o Clube contou com 
presenças muito especiais na hora 
de divulgar a iniciativa. Garotas do 
Sol, prendas do DT Querência das 
Dores, rainhas do carnaval e de festas 
reuniram-se para conversar com os 
associados na Sede Campestre.

Após o dia 5 de dezembro, 
os brinquedos doados serão 
selecionados e embalados. Depois de 
prontos, serão encaminhados para 
entidades necessitadas.

Faça sua parte. Sinta alegria no 
coração fazendo uma criança sorrir!



D oe brinqued o s  e  faça uma criança fel iz !

Estamos recebendo brinquedos novos ou 
em boas condições até o dia 5 de dezembro  

para realizarmos doações!

PONTOS DE COLETA

Sede Central:
Portaria;
Sec. de Esportes;
Sec. Administrativa

Sede Campestre:
Portaria do CTG;
Pracinha
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4.436 1.595 400 68

MUDAS DE
ÁRVORES
CONSERVADAS POR
20 ANOS.

VEÍCULOS LEVES
À GASOLINA
PERCORRENDO
500KM.

TRANSPORTES
RODOVIÁRIOS
DE 1 TONELADA DE
CARGA POR 500KM.

TONELADAS DE
PAPEL/PAPELÃO
ENVIADAS PARA
ATERRO SANITÁRIO.

Em 2018, o Clube Dores reduziu suas emissões de Gases de Efeito Estufa o equivalente a:

HÁ SEIS ANOS O CLUBE DORES 
PARTICIPA DO MERCADO LIVRE DE 
ENERGIA. NESSE PERÍODO, REDUZIU 
SUAS EMISSÕES DE GASES O 
EQUIVALENTE A MANTER 14 MIL 
ÁRVORES DURANTE 20 ANOS.

Desde o ano de 2016, o Clube Dores 
estuda ativamente formas 
de reduzir os custos da 
grande demanda por 
energia elétrica 
de ambas as 
Sedes, bem como 
trabalhar de 
forma a minimizar 
os impactos 
ambientais deste 
consumo. Nesta 
época, foi deliberado 
que o Clube ingressaria 
no Mercado Livre de 
Energia.

Em 2018, o Dores 
recebeu pela primeira vez 
o Certificado de Emissões 
Reduzidas, empresa que 
assessora seu consumo 
energético no mercado 
livre, referente ao ano de 
2017. Naquele período, além 
de uma média de 30% de economia 
nos gastos diretos, o Clube reduziu 
194,81 tCO2e.

Em 2021, o Clube Dores voltou a receber 
a certificação de créditos de carbono 
pela terceira vez, com dados relativos 
ao ano de 2020. Desta vez a economia 
de carbono dorense chegou a 160,314 
tCO2e. Desde novembro de 2016, quando 
ingressou no mercado livre de energia, o 

saldo chega a 849,141 tCO2e.

A medida TCO2E

A unidade dos 
créditos de carbono 
nos “Certificados 
de Emissões 
Reduzidas” é 
padronizada em 

toneladas de 
Dióxido de Carbono 

equivalente (tCO2e). 
Falando em termos 

puramente numéricos, 
pode ser um pouco 

complexo entender os 
impactos do valor, contudo, 

há algumas comparações 
que podem ser feitas. Como o 
Dores pode escolher a fonte 
de sua energia, pode optar 

por fontes mais limpas, por 
exemplo. Ao longo de 2020, com 

estas escolhas, o impacto ambiental 
foi o equivalente a mais de quatro mil 
mudas de árvores conservadas por 20 
anos, por exemplo.

Clube reduz emissões de carbono e 
recebe certificado pela terceira vez

estuda ativamente formas 
de reduzir os custos da 

que o Clube ingressaria 

recebeu pela primeira vez 
o Certificado de Emissões 
Reduzidas, empresa que 
assessora seu consumo 
energético no mercado 
livre, referente ao ano de 

A medida 

Falando em termos 
puramente numéricos, 

pode ser um pouco 
complexo entender os 
impactos do valor, contudo, 

há algumas comparações 
que podem ser feitas. Como o 
Dores pode escolher a fonte 
de sua energia, pode optar 

por fontes mais limpas, por 
exemplo. Ao longo de 2020, com 
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perda lastimável
Aos 47 anos de idade,  enquanto estava com o esposo 
Guilherme e a filha Mariana em uma fazenda no interior 
de Cacequi, Anne Eyre Sisto Caldas foi vítima de um 
enfarto fulminante e deixou, prematuramente, esta vida. 
Formada em Administração e Empresária de sucesso, 
era Diretora Proprietária da Loja Masoti e Salva 
Santa Maria, ambas em Santa Maria e deixa a marca 
registrada do seu sorriso sempre estampado na face, 
da enorme responsabilidade para com seu trabalho 
e o protagonismo de um imenso amor pela família.  
Integrante do Departamento Social do Clube Recreativo 
Dores,  adorava festas, tendo sido Rainha do Carnaval 
do Clube e, atualmente,  atuava junto à Corte Infantil 
Xameguinho e à Comissão Social. 
Sua partida deixa um vazio imenso também para seus 
pais, Ianara e Jones Caldas, seus irmãos Jones Júnior e 
Kellen, além do esposo e filha, tios e muitos sobrinhos.
Familiares e amigos estiveram presentes em grande 
número aos atos fúnebres e as redes sociais registraram 
mensagens de vários locais do país e do exterior.
Registramos, aqui, as homenagens do Clube Recreativo 
Dores.

Acompanhe as novidades, 
galeria de imagens e 
eventos também nas 

mídias digitais do Clube!
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Clube descontinuará envio físico de 
boletos, conheça as alternativas
Em breve o Clube Dores deixará de 
enviar fisicamente os boletos para 
as residências dos associados via 
Correios. Há uma série de motivos 
por trás da decisão, sendo 
o principal deles a falta de 
eficiência.

Ainda que o Clube emita os 
boletos com antecedência, a 
entrega tem gerado atrasos de 
30 ou mesmo 60 dias. Nestes 
casos, os documentos 
perdem a validade, 
gerando inconvenientes 
para os dorenses.

O Clube Dores ainda oferece 
alternativas para seus 
associados realizarem o 
pagamento de suas 
mensalidades. Veja 
como cada uma delas 
funciona!

APP DO CLUBE DORES

No aplicativo para smartphones
do Clube Recreativo Dores 
é possível emitir guias de 

pagamento das mensalidades.

O aplicativo também 
oferece uma série de outras 

funcionalidades como consultas 
a dados cadastrais, débitos em 

aberto e muito mais.

É possível baixá-lo gratuitamente 
pela Play Store, para sistemas 

Android, e pela App Store, para 
celulares Iphone.

DÉBITO EM CONTA

Para os adeptos da simplicidade, 
o débito em conta pode ser a 

melhor opção.

Ele pode ser solicitado 
presencialmente na Secretaria 

ou via e-mail (secretaria@
clubedores.com.br) mediante as 
informações necessárias (nome 

do titular, CPF, banco, conta 
corrente e agência).

Para clientes do Banco do Brasil
a solicitação é exclusivamente

feita de forma presencial.

FATURA POR E-MAIL

Esta modalidade já está 
em funcionamento, 

independentemente do envio 
dos boletos físicos. Contudo, 

ela depende de que o associado 
tenha um endereço de e-mail 

válido cadastrado.

Associados que não estejam 
recebendo a correspondência 

digital com suas faturas podem 
entrar em contato com a 

Secretaria presencialmente, 
via telefone ou e-mail para a 

correção dos dados.

enviar fisicamente os boletos para 
as residências dos associados via 
Correios. Há uma série de motivos 

boletos com antecedência, a 
entrega tem gerado atrasos de 
30 ou mesmo 60 dias. Nestes 

O Clube Dores ainda oferece 
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Clube recebe visita de general
ESTREITAR LAÇOS ENTRE 
AGREMIAÇÕES FOI A TÔNICA DO 
ENCONTRO REALIZADO ENTRE 
A DIRETORIA DORENSE E O 
PRESIDENTE DO CÍRCULO MILITAR.

Na manhã de 25 de outubro o Clube 
Recreativo Dores recebeu uma visita 
de cortesia do general de brigada 
Marcelo Ribeiro. Desde agosto, o 
comandante da 6ª Brigada de Infantaria 
Blindada na Exército Brasileiro é 
também presidente do Círculo Militar 
de Santa Maria.

A reunião foi realizada na Sede Central 
dorense e contou com a presença do 
presidente executivo, Cleber Ruviaro, 
do vice-presidente executivo, 
Camilo Cervo, do vice-presidente 
de patrimônio e construção, Olavo 
Antoniazzi, e do administrador geral 
do Clube Dores, Carlos Londero, 
além do tenente-coronel Alan 
Gomes, comandante do 3º GAC AP 
(Regimento Mallet).

Entre os temas discutidos no 
encontro figurou o estabelecimento 
de possíveis parcerias vindouras 
entre o Círculo Militar e o Clube 
Recreativo Dores. A possibilidade 
ainda será estudada futuramente 
pela diretoria dorense.

Da esquerda para a direita: Carlos Londero, 
Alan Gomes, Cleber Ruviaro, Marcelo 

Ribeiro, Camilo Cervo e Olavo Antoniazzi,



Nesta primavera, o gerente de manutenção da Sede 
Campestre, Elton PennaElton Penna, fez uma série de belos 
cliques entre uma atividade e outra. Confira alguns 
de seus sensíveis olhares sobre o Clube.

giro pela sede campestre
26 dorense em revista Aconteceu



13dorense em revistaUtilidade

O Clube Dores
na tela do seu

smartphone

Facilidades

Está disponível uma nova facilidade para 
o dorense. Através do novo aplicativo, o 
associado do Clube Dores terá a mão uma 
série de informações úteis.

Atualmente, o aplicativo está disponível 
apenas para o sistema Android. Contudo, a 
versão para IOS está em desenvolvimento. 
Em breve, também serão implementadas 
novas funcionalidades, além das 
disponíveis atualmente.

Disponível em
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Gastronomia
Receitas simples de fazer, mas sem perder a 

sofisticação, com ingredientes fáceis de encontrar. 
É só ler e botar a mão na massa, literalmente! 

Contrafilé 
com crosta de 

pimenta-de-cheiro

Incremente o cardápio do seu 
churrasco! Além da pimenta, a 

pastinha ainda leva coentro e alho, 
deixando a carne ainda mais saborosa.

Um drink fácil e saboroso com 
cachaça ouro, morango e um toque 
de vinagre balsâmico.

INGREDIENTES
• 900 gramas de contrafilé dividido 

em 3 bifes

• 50 gramas de pimenta-de-cheiro

• 5 dentes de alho

• 1 molho de coentro

• Azeite a gosto

MODO DE PREPARO
1. Corte as folhas do coentro e reserve 
para a receita do vinagrete. Use agora 
somente os talos e raízes.

2. Em uma frigideira que possa ir ao 
forno, coloque a pimenta, o alho e 
o coentro com talo e raízes. Regue 

com azeite. Leve à churrasqueira para 
tostar. Retire do fogo e transfira para o 
processador. Junte um pouco de azeite 
e sal. Bata até virar uma pasta. Reserve.

3. Tempere os filés somente com 
sal. Leve à brasa para tostar e assim 
iniciar o cozimento. Assim que ficarem 
selados, tire do fogo e transfira para 
uma assadeira. Arrume-os.

4. Coloque por cima de cada filé a 
pasta de pimentas. Faça uma camada. 
Leve ao forno bem quente para finalizar 
o cozimento.

5. Retire do fogo e da assadeira. Deixe 
descansar por pelo menos 5 minutos 
e sirva.

INGREDIENTES

• 1 caixa de morango batida no 
liquidificador

• 2 colheres de sobremesa de 
vinagre balsâmico

• 1 lata de água tônica

• 2 doses de cachaça envelhecida

• 2 colheres de sopa de xarope de 
açúcar

• Gelo

MODO DE PREPARO

1. Coloque algumas pedras de 
gelo na coqueteleira junto com o 
morango batido, a calda e a cachaça. 
Chacoalhe bem.

2. Coloque bastante gelo nos copos 
altos. Coe por cima do gelo o líquido da 
coqueteleira.

3. Coloque 1 colher de vinagre 
balsâmico em cada copo e complete 
com água tônica. Mexa e saúde!

Caipirinha de morango 
e vinagre balsâmico
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Arroz de brócolis 
com alho assado

Para preencher o almoço especial de 
ares defumados, um arroz simples e 
saboroso completa a mesa, junto ao 
contrafilé com crosta e à caipirinha 

de morango com vinagre balsâmico.

INGREDIENTES
• 1 molho de brócolis
• 2 xícaras de arroz branco cozido
• 2 dentes de alho
• Meia cebola
• 1 cabeça de alho assado
• Azeite e sal a gosto

MODO DE PREPARO

1. Coloque água para ferver em uma 
panela. Assim que levantar fervura, 
coloque uma colher de sobremesa de 
sal bem cheia e misture.

2. Junte o brócolis e deixe por um 
minuto. Retire e coloque o brócolis 
direto em um bowl com muita água 
gelada e gelo. Assim o cozimento será 

interrompido. Deixe na água até que 
esteja frio.

3. Passe pra tábua e corte em 
pedaços. Retire da casca o alho 
assado. Amasse com a faca e tempere 
com sal. Se necessário, coloque um 
pouco de azeite.

4. Junte a pastinha de alho ao brócolis. 
Misture bem. Transfira para uma 
assadeira perfurada. Leve para a brasa 
até que doure.

5. Pique a cebola e fatie o alho. Leve 
um tacho a brasa. Coloque azeite para 
aquecer. Junte a cebola e em seguida 
o alho. Misture até dourar de leve.

6. Acrescente o arroz e mexa. Tempere 
com sal e junte o brócolis. Misture 
bem e sirva em seguida.

Nas edições 170 e 171, as receitas foram publicadas sem créditos. 
Em ambas, as receitas foram retiradas do site panelinha.com.br.
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Orçamento para ginásio de futsete é 
aprovado pelo Conselho deliberativo

EM REUNIÃO REALIZADA PARA DECIDIR SOBRE O 
NOVO GINÁSIO DE FUTEBOL SOCIETY, O CONSELHO 
DELIBERATIVO DECIDIU PELA APROVAÇÃO DO 
ORÇAMENTO COM MAIS DE 90% DOS VOTOS.

No dia 28 de agosto, o principal órgão representante da 
vontade do associado dorense, o Conselho Deliberativo, 
esteve reunido para decidir acerca do orçamento do novo 
ginásio coberto da Sede Campestre. O investimento para 
a nova obra é de R$9.648.030,94 foi aceito 93% dos 
conselheiros votantes.

Com a liberação do Conselho Deliberativo, o 
empreendimento avançou para a próxima fase, com a 
assinatura do contrato com a empresa de estruturas 
metálicas (veja na página ao lado). Parte expressiva do 
projeto, a estrutura corresponde a pouco mais da metade do 
orçamento previsto para a obra.

O GINÁSIO DE FUTEBOL SOCIETY

O novo ginásio segue a tendência de sucesso inaugurada 
com os Ginásios de Tênis e de Pádel. Nesta nova construção, 
serão alocados dois campos de futebol society (também 
chamado de futebol sete ou apenas futsete), além da tão 
pedida academia da Sede Campestre.

Em termos estruturais, a obra somará um total de 5053,04 m² 
de área construída. Dividido em dois pavimentos, o local contará 
com guarda-volumes, quatro vestiários, três banheiros, dois 
lavabos e um salão de festas – além dos campos de grama 
sintética e da academia com fachada envidraçada.

A obra será dividida em três etapas. A primeira delas, já 
em andamento, consiste em terraplenagem, fundações e 
construção da estrutura metálica. Na segunda, serão feitas 
a parte de construção civil e acabamentos. Para finalizar, na 
terceira será colocada a grama sintética e feitos trabalhos nos 
arredores, como água, esgoto, rua de acesso e estacionamento.

Com exceção da estrutura metálica, a obra será feita 
inteiramente com mão de obra dorense. A previsão é de que 
o ginásio seja entregue em até dois anos.

Logo acima, a contagem dos votos do 
Conselho Deliberativo, que aprovou o 

orçamento para o novo ginásio com 
mais de 90% dos votos a favor. Nas 

demais fotos, simulações de como 
ficarão o exterior do novo ginásio, os 

campos e a academia.
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Contrato para a construção da 
estrutura do novo ginásio é assinado
Há algumas edições a Dorense em 
Revista vem noticiando o projeto 
de construção de um novo ginásio 
na Sede Campestre. Voltado para o 
futebol society (ou sete), a obra está 
confirmada e oficializada.

No dia 30 de agosto, a diretoria do 
Clube Recreativo Dores assinou um 
contrato com a empresa Sulmeta. 
Com vasta experiência na fabricação e 
construção de estruturas metálicas, a 
empresa foi responsável por projetos 
como a construção da Arena do 
Grêmio e a reforma do Estádio Beira-
Rio, do Sport Club Internacional – os 
principais estádios de futebol do Rio 
Grande do Sul.

A ESTRUTURA METÁLICA

O contrato com a Sulmeta prevê a 
construção da estrutura metálica 
correspondente a cerca de 51% do 

orçamento total da obra. O custo da 
estrutura é de aproximadamente 4,9 
milhões de reais.

Em termos de medidas, a estrutura 
metálica terá 48,28 m de comprimento 

por 105,1 m de largura. A altura total 
chegará a 11,7 m. A previsão de entrega 
desta parte da obra é fevereiro de 2022 – 
o que marcará o final da primeira de três 
etapas da construção do ginásio.
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Na tarde de 19 de outubro o Clube Dores 
recebeu a proposta de uma empresa 
local especializada em energia solar.

HÁ ALGUMAS EDIÇÕES 
DA DORENSE EM REVISTA 
NOTICIAMOS A EXPANSÃO DA 
ÁREA DA SEDE CAMPESTRE PARA 
A INSTALAÇÃO DE UMA USINA DE 
LUZ SOLAR. A PRÓXIMA FASE É O 
ESTUDO DE PROJETOS.

Atualmente, a futura usina fotovoltaica 
do Clube Recreativo Dores está em 
fase inicial de estudos. Isso quer dizer 
que ainda não estão determinadas 
questões basilares, como potencial de 
produção de usina ou local exato da 
implantação das placas.

Para debater este projeto, os 
responsáveis dorenses realizaram 
uma reunião com uma empresa local, 
especializada neste tipo de 
energia. O encontro foi no 
dia 19 de outubro, na 
Sede Central dorense.

Conforme o 
assessor de 
patrimônio e 
construção do 
Clube Dores, 
Carlos de Farias, 
a reunião foi 
expositiva, uma vez que 
tudo ainda está em fase 
bastante inicial. “O Clube ainda está 
estudando onde é o melhor local – se 
será no solo ou na cobertura dos 
prédios, por exemplo. Vendo questões 
ambientais e de liberação com os 
órgãos responsáveis, se a fiação... os 

transformadores comportam”, explicou 
o assessor da vice-presidência.

Segundo Carlos de Farias, será 
necessário ajustar o atual sistema de 

contratação do fornecimento 
de energia para um novo 

modelo com geração 
própria. Apenas 

após esta escolha 
de modelo, 
futuramente, 
as propostas 
avançarão 

para questões 
financeiras.

Inicialmente, a previsão 
é que a usina seja instalada 

na região posterior ao futuro Ginásio 
de Futebol Society. Contudo, caso 
os estudos mostrem que outro 
modelo ou local será mais viável e 
economicamente vantajoso, mudanças 
poderão ser realizadas.

dores Analisa propostas para 
sua futura usina fotovoltaica

“O Clube ainda está 
estudando onde é o 

melhor local – se será no solo 
ou na cobertura dos prédios, por 

exemplo.”
Carlos de Farias

assessor de patrimônio e 
construção

A escolha entre o modelo de 
placas em telhados ou de 

solo faz parte das questões 
estudadas para a implantação 

da usina fotovoltaica.
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Bike dores: pedalando pela vida
No dia 17 de outubro, o Clube 
Recreativo Dores realizou a ação Bike 
Dores, uma pedalada com objetivo 
de conscientizar a comunidade para 
as campanhas setembro amarelo e 
outubro rosa, que tratam da prevenção 
ao suicídio e ao câncer de mama, 
respectivamente. Sucesso de público, 
o passeio ciclístico contou com a 
inscrição de 111 participantes a partir 
dos 10 anos de idade.

O trajeto partiu da Sede Central 
dorense, na rua Bento Gonçalves, 
e terminou na Sede Campestre, via 

avenida Vitctorino Da Cás. Na chegada, 
os ciclistas foram recepcionados 
calorosamente. Para tratar do tema 
da prevenção ao suicídio e os 
benefícios do esporte nesse 
quesito, o psicólogo Daniel 
Brondani deu uma rápida 
palestra.

Também no local de 
chegada, os participantes 
puderam curtir um show da 
banda Red Truckers. Ao final, 
no encerramento, foram sorteados 
brindes aos presentes.

Sucesso de 
público, o passeio 

ciclístico contou com 
a inscrição de 111 

participantes.
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UM TRABALHO COMUNITÁRIO

O Clube Recreativo Dores foi o 
promotor e organizador deste passeio 
ciclístico. Contudo, seu sucesso 
contou também com a colaboração de 
diversos parceiros, tanto na divulgação 
quanto no evento em si.

Ao longo de todo o percurso, os 
ciclistas foram acompanhados por uma 
escolta, que garantiu sua segurança. 
Alternadamente, atuaram nesta função 
o Departamento Municipal de Trânsito, 
a Polícia Rodoviária Estadual e a 
Brigada Militar.

A sonorização do evento, ao final, foi 
oferecida pela Prefeitura Municipal 
de Santa Maria. Nesta etapa, 
colaboraram os já citados psicólogo 
Daniel Brondani e banda Red Truckers, 
composta pelos músicos Marcelo 
Rosa, Alex Martins, Darci Fernando 
Peixoto e Marcio Kiewel. O Bike 
Dores ainda contou com o apoio das 
empresas CVI, Ciclovia, Fort Bike Shop 
e Racer Point Acessórios.

Dada a excelente participação da 
comunidade, antes mesmo do evento 
acabar a decisão por uma nova edição 
estava tomada. O anúncio foi feito pelo 
presidente executivo dorense, Cleber 
Ruviaro, em sua fala, na parte final do 
Bike Dores.

O Bike Dores foi um passeio ciclístico 
entre as duas Sedes do Clube. Com 
excelente participação da comunidade, o 
evento buscou sensibilizar sobre os temas 
da prevenção ao suicídio e ao câncer de 
mama. Com momentos marcantes, o dia 
contou com uma emocionante palestra do 
psicólogo Daniel Brondani e um animado 
show da banda Red Truckers.



ATENÇÃO!

Para garanti r uma maior agilidade no 
atendimento, pedimos que tenha sua 

carteira social e de seus dependentes em 
mãos ao chegar à portaria do Clube. 

A mesma é obrigatória para o acesso dos 
associados ao Dores. Dessa forma, não se 

formarão fi las para ingressar no Clube.

Além disso, o uso de máscara é essencial 
para a segurança de todos os associados.

Agradecemos e desejamos uma excelente
temporada a todos.

A temporada verão 2021/2022 será ofi cialmente aberta no Clube Dores 
a parti r de novembro. No dia 2, o Praia Park estará esperando pelos associados.  

Já a parti r do dia 13, todas as piscinas estarão funcionando normalmente.

Na estação em que o sol brilha com mais intensidade, as altas temperaturas 
convidam para aproveitar as atrações que o Clube oferece. Fique atento aos 

horários e as dicas dos serviços e parti cipe de mais esta temporada no Dores.

A abertura da Sede Campestre às 7h, sendo que os funcionários 
de atendimento interno estarão à disposição a parti r das 8h.



Lembre-se de não uti lizar as ruas com faixas amarela como estacionamento. 
O Clube Dores ampliou os espaços de estacionamento e demarcou com amarelo alguns 
trechos exclusivos para cirtculação de pessoas e para as brincadeiras da criançada. Essa 
medida visa à segurança dos associados.

Atenção! Caminhões e ônibus deverão estacionar semente próximos às portarias da Sede Campestre.

A revista em porta-malas é legal, e pode ser solicitada pelos funcionários. Colabore, a revista é 
para a sua própria segurança!

Associado, acostume-se a levar para 
a Sede Campestre a sua cadeira 
de praia. No Dores Praia Park, o 
Clube não fornecerá cadeiras. 

Lembre de não levar o seu bichinho de 
esti mação para a Sede Campestre. 
É proibida a entrada de animais no Clube.

Os banhos no lago 
são permiti dos até às 22h;

Na pista de skate é 
obrigatório o uso de capacete;

Associados podem adquirir convite 
para convidados de fora de Santa 
Maria, antecipados na Secretaria 
do Clube no valor de R$100;

Deixe seus pertences 
de valor no guarda volume!



Agendamento quadras:
Para agendar as quadras de tênis cobertas, 

padel, vôlei, Beach tennis, de segunda à 
segunda pelo whats (55) 996231463 das 8h 

às 12h e das 14h às 21h.
Em breve via aplicati vo do Clube.

HORÁRIOS DOS RESTAURANTES

Canti na orense e e Central
Segunga a segunda, 9h às 23h

estaurante o ago
Segunda a segunda, 10h às 22h;

estaurante piscinas e e Camestre:
Segunda a sexta, 14h às 21;

Final de semana e feriados, 10h às 21h

estaurante ores raia ar
Segunda a sexta, 14h às 20h;

Final de semana e feriados, 10h às 20h

ALMOÇO E JANTA NO RESTAURANTE DO LAGO
Na Sede Campestre voc  pode 
almoçar e jantar no restaurante 
do lago durante toda semana.

Segunda à sexta Sábado, domingo e feriados

Almoço Alaminuta u  et
Janta Risoto Risoto

Em caso de mau tempo, as 
refeições serão canceladas e 
o restaurante servirá apenas 
lanches.

  C

Segunda a sexta
14h às 20h30 - Praia Park
14h às 20h - Toboáguas (alternados)
14h às 21h - Lancheria
9h às 12h / 13h30 às 21h - Guarda-volume

Domingos e feriados
09h às 20h30 - Praia park
14h às 20h - Toboáguas (alternados)
9h às 21h - Lancheria
9h às 21h - Guarda-volume (piscinas)

07:00 C SAUDE

07:00 JBIZ@

11:55 JBIZ@

13:40 JBZ@3

16:05 JBZ@

17:10 JBIZ@

17:20 C SAUDE

17:45 JBIZ@

19:50 JBZ@MAN

07:30

07:30

12:25

14:15

16:35

17:40

17:50

18:15

20:15

CENTRO                     CLUBE

CENTRO                    CLUBE

CENTRO                    CLUBE

ÚTEIS DOMINGOSSÁBADOS

07:05 JBZ@

11:50 JBIZ@

13:45 JBIZ@

17:20 JBIZ@

17:30 C SAUDE

18:10 JBZ@

19:50 JBZ@

07:35

12:20

14:15

17:50

17:55

18:40

20:15

06:55 JBIZ@

12:05 JBIZ@

13:50 JBZ@

17:05 JBIZ@

17:25 C SAUDE

18:20  JBZ@

19:50 JBZ@

07:25

12:35

14:20

17:35

17:45

18:50

20:15

PELA FAIXA DE SÃO SEPÉ

CENTRO

07:38 MINUANO

BAIRRO

16:40 MINUANO

CLUBE

08:00

CLUBE

16:50

HORÁRIO DE ÔNIBUS - TEMPORADA 2020/2021



Funcionamento Sede Central

Sede Central Segunda a sexta
06:00 às 24:00

Sábados
07:00 às 24:00 

Domingo/feriado
07:00 às 24:00

Secretaria 08:00 às 20:00 08:00 às 14:00 fechado

Academia 06:00 às 17:55 / 
18:00 às 21:00

sábado e feriado
08:00 às 20:00

domingo
14:00 às 20:00

Academia Master 06:00  às 12:00
13:00 às 18:00

sábado e feriado 
08:00 às 14:00

domingo 
fechado

Estacionamento 06:00 às 24:00 06:00 às 24:00 06:00 às 24:00

Piscina Térmica 06:00 às 12:00
13:00 às 22:00

08:00 às 12:00
13:00 às 22:00 09:00 às 22:00

Piscina externa 09:00 às 21h
14:00 às 20:00 09:00 às 20:00 09:00 às 20:00

Biblioteca 14:00 às 20:00 08:00 às 14:00 fechado

Canti na 09:00 às 23:00 09:00 às 23:00 fechado

Exame dermatológico Seg./quartas/sextas
10:45 às 11:45

Terças e quintas 
19:00 às 20:00 fechado

Funcionamento Sede Campestre
Sede Campestre

Acesso
Segunda a sexta
07:00 às 23:00

Sábados
07:00 às 23:00 

Domingo/feriado
07:00 às 23:00

Tirolesa 15:00 às 19:00 15:00 às 19:00

esti ários 09:00 às 12:00
13:30 às 21:00 09:00 às 21:00 09:00 às 21:00

Pedalinhos 14:00 às 19:00 14:00 às 19:00 15:00 às 19:00

Restaurante Lago 10:00 às 22:00 10:00 às 22:00 10:00 às 22:00

Piscina lago 09:00 às 12:00
13:30 às 19:00 09:00 às 19:00 09:00 às 19:00

Dores Praia Park 14:00 às 20:30 14:00 às 20:30 09:00 às 20:30
Piscina Ondas, Biribol, 

Cascata, P. Aquáti co nfanti l 13:30 às 19:00 09:00 às 19:00 09:00 às 19:00

Lago 07:00 às 22:00 07:00 às 22:00 07:00 às 22:00

*Pista de caminhada 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00

Pista Campo 11 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00

*Áreas de circulação 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00

*Quadras de tênis -D 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00

*Futebol/agendamento 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00

Churrasqueiras 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00

*Pracinhas 08:00 às 23:00 08:00 às 23:00 08:00 às 23:00

*Quadras de padel 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00

*Vôlei 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00 07:00 às 23:00

*Basquete 09:00 às 12:00
13:30 às 23:00

09:00 às 12:00
13:30 às 23:00

09:00 às 12:00
13:30 às 23:00

*Observação: Nestes locais é 
permiti do a perman ncia até a 1h.

,  e 

15h às 19h

 a 
das 14h às 19h

 e 
das 15h às 19h



Desde a última edição da Dorense 
em Revista a obra da nova 

recepção da Sede Central avançou 
significativamente. Inicialmente, 
foi feita a remoção da estrutura 

existente (estrutura branca, parte 
da que continua existindo ao 

redor). Com a retirada do piso 
antigo, foi feito nivelamento dos 
acessos – sendo o trabalho de 
correção do piso um dos mais 
árduos até o momento. Ainda 

foram feitos os trabalhos nas redes 
elétrica e pluvial.

Atualmente, está sendo construída 
a estrutura metálica (1) que dará 
suporte à nova recepção – a qual 

será completamente fechada 
por vidros. A previsão atual é de 
que em até dois meses a etapa 
corrente da obra seja finalizada. 

Então, serão feitas as partes de 
colocação do novo piso, forro de 
gesso, acabamentos e mobiliário.

Além de dar uma nova cara à 
entrada da Sede Central, a obra 

transformará, efetivamente, a antiga 
portaria em uma recepção. Nela, o 

ponto central será o acolhimento do 
associado que chega. 

O edifício dos funcionários, na 
parte posterior ao estacionamento 

da Sede Central, está com sua 
estrutura em fase de finalização, 

faltando apenas a laje do 
reservatório. Na semana em que 

esta edição da revista foi fechada, 
a parte de alvenaria interna já havia 

sido iniciada (2).

Além de um espaço confortável 
para que os funcionários da Sede 

Central possam realizar sua entrada, 
saída, descansos e refeições, o 

novo edifício trará benefícios para 

o associado que irão além de um 
melhor atendimento – resultado 

direto de trabalhadores com 
melhores condições e mais felizes. 

Com o novo espaço, uma série 
de locais serão liberados para 

revitalizações e realocados para 
novos usos.

Além das obras maiores, 
uma série de frentes de 
trabalho de manutenção 

estão sempre em 
atividade no Clube. Entre 
as realizadas no último 
bimestre destacam-se: 
a pintura das paredes 

externas do Ginásio 
Poliesportivo; a 
revitalização da 
sala do setor 
de limpeza, 

próximo 
às pistas de 

bolão; a pintura 
da sala de 

ginástica, onde 
anteriormente 

havia sido 
feita a 

correção de 
uma infiltração.

recepção da sede central

Prédio dos funcionários

Manutenções

obras e revitalizações
Para manter o Clube Recreativos Dores  repleto de novidades, a equipe de 
obras está sempre trabalhando a todo vapor. Saiba um pouco mais sobre 
as novas ideias, reformas e obras já em andamento em ambas as Sedes.

1
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a pintura das paredes 
externas do Ginásio 
Poliesportivo; a 
revitalização da 
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Com a aproximação da 
abertura da temporada de 
verão 2021/2022, diversas 

ações foram realizadas para 
deixar o Dores Praia Park 

em perfeitas condições para 
os associados. Entre as 

medidas tomadas figurou a 
revitalização dos toboáguas. 

Para isso, foi contratada 
uma empresa terceirizada, 

especializada neste tipo 
de serviço. Além de outros 
trabalhos, algumas piscinas 

receberam nova pintura.

Ao longo dos últimos meses os 
associados puderam presenciar 

o trabalho dos funcionários 
dorenses no centro aquático da 
Sede Campestre e arredores, 

com a troca de boa parte do piso 
– feito em pedra caxambu. Ainda 

em setembro, o trabalho foi 
concluído e o local liberado para 
a circulação. Com propriedades 

antiderrapantes e excelente 
isolamento térmico, este tipo 
de piso ainda garante um belo 
acabamento – já característico 

da Sede Campestre.

Com a aprovação do 
orçamento para o novo 

ginásio da Sede Campestre, 
as obras no local começaram 
a avançar. Posteriormente à 
terraplenagem, foi realizado 

o cercamento do local, já 
devidamente sinalizado. O 

novo espaço contará com dois 
campos de futebol society 
e uma academia, além de 

salão de festas, sanitários e 
vestiários. A previsão para a 

conclusão do ginásio é de até 
dois anos.

Revitalização
dos toboáguas

Troca das
pedras caxambU

Novo ginásio de
futebol society

obras e revitalizações
Para manter o Clube Recreativos Dores  repleto de novidades, a equipe de 
obras está sempre trabalhando a todo vapor. Saiba um pouco mais sobre 
as novas ideias, reformas e obras já em andamento em ambas as Sedes.
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Ainda fazem parte 
da Cipa Central os 

funcionários: Douglas da 
Silva, vice-presidente da 

CIPA Central, do setor 
de Zeladoria; Andressa 

Jardim, membro, do setor 
de Limpeza Central.
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Conheça a equipe da Cipa central

MARIA

CECÍLIA

VESENICK

Setor: Recursos Humanos
Tempo de Clube: 13 anos

Função na Cipa: presidente

“Penso que participar da CIPA é um privilégio; 
como membro dessa comissão tão importante, 

podemos contribuir para a conscientização 
da importância do uso dos EPIs e prevenção 
dos acidentes, além  de promover uma maior 

integração entre os funcionários.”

ADRIANA
MULLER

Setor: Departamento de Pessoal
Tempo de Clube: 8 anos

Função na Cipa: secretária

“Fazer parte da CIPA é muito gratificante, 
pois ela exerce um papel essencial 
no ambiente de trabalho no que se 

refere a prevenção de acidentes e ao 
planejamento de ações educadoras sobre 

segurança e saúde laboral.”

JESSICA
SCHMIDT

Setor: Financeiro
Tempo de Clube: 7 anos

Função na Cipa: secretária suplente

“O papel do cipeiro é bastante importante 
na defesa de melhorias nas condições 
de trabalho, buscando sempre ouvir os 
trabalhadores para tomar medidas que 

evitem os acidentes.”

GUILHERME
BENADUCE

Setor: Comunicação
Tempo de Clube: 7 anos
Função na Cipa: membro

“Penso que, ademais das questões 
protocolares, a comissão promove ações 

que aproximam funcionários de diferentes 
setores. Em uma empresa do porte do Dores, 

esse contato é especialmente importante 
para a saúde mental dos trabalhadores.”

EDEMIR
SEIBERT

Setor: Recepção Central
Tempo de Clube: 8 anos
Função na Cipa: membro

“Para mim participar como membro da  
Comissão Interna de Prevenção de Acidente 
(CIPA) é muito importante, pois aprendemos 

muitas coisa que vamos levar para a vida 
toda e ter um ambiente de trabalho mais 

seguro para funcionários e firma.”

CIPA (Comissão Interna de Prevenção 
de Acidentes) tem como objetivo a 
prevenção de acidentes e doenças 
decorrentes do trabalho. Sua atribuição 
é promover a compatibilidade 
permanente do trabalho com a 
preservação da vida e a promoção da 
saúde do trabalhador.

No Clube Dores, há duas equipes 
responsáveis por este trabalho, uma 
encarregada de cada Sede. Empossadas 
em abril, as comissões foram 
responsáveis, além das questões do dia 
a dia, pela realização da SIPAT (Semana 
Interna de Prevenção a Acidentes no 
Trabalho), na qual uma série de palestras 
sobre temas relevantes foi oferecida.

Nesta edição da Dorense em Revista 
apresentaremos os membros da 
comissão responsável pela Sede Central.
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Quase três décadas de clube dores

Com mais anos “de casa” do que muitos 
de seus colegas tem de idade, João 

Broglio convive bem com todos.

Em 1993, há 28 anos, o Clube Dores 
recebia um novo funcionário. Aos 
38 anos, João Broglio começava 
a trabalhar no local onde passaria 
praticamente metade de sua vida.

Atualmente o funcionário mais 
antigo da Sede Campestre atua 
como auxiliar de serviços gerais. 
Associados atentos certamente já 
encontraram este simpático senhor 
limpando os arredores de canteiros 
e floreiras – após o trabalho de poda 
feito pelos funcionários do horto.

Assim como o Clube mudou muito em 
três décadas, João Broglio testemunha 
o quanto a forma de trabalhar 
transformou-se, especialmente na 
parte das ferramentas usadas. “De 
primeiro era enxada, vassoura... só. 
Agora tem soprador... Mudou muito”, 
explica ele.

Trabalhando na Sede Campestre 
desde antes de muitos de seus 

colegas sequer nascerem, João 
conta que convive bem com as novas 
gerações. “Me dou bem com todo 
mundo”, garante.

De poucas palavras, mas riso 
generoso, João garante estar satisfeito 
com sua atuação no Clube. “É bom. 
Bom trabalhar aqui”, completa.

SEG: 8h | 9h | 18h
TER: 16h

QUA: 8h | 9h | 18h
QUI: 9h | 16h
SEX: 8h | 9H

Local: Complexo Aquático



Edital de Convocação
Assembleia Geral Ordinária

Prezado associado:
Ao amparo do Estatuto Social, artigos 17 e 34, 3º 
parágrafo em ambos,  CONVOCAMOS os associados 
aptos a votar a participarem da ASSEMBLÉIA GERAL 
ORDINÁRIA a realizar-se no dia 18 de Novembro de 
2021, às 18:30 h em primeira chamada e às 19:00 h 
em segunda chamada, no SALÃO LA SAGRA , junto a 
Sede Central do Clube Recreativo Dores, na Rua Bento 
Gonçalves, 400 , com a seguinte Ordem do dia:
Eleição do Conselho Deliberativo para o biênio 
2021/2023.

Santa Maria (RS), 17 de outubro de 2021

Valnei Vieira
Presidente do 

Conselho Deliberativo

Gerson Taschetto
1º Secretário do 

Conselho Deliberativo

Valnei Vieira Gerson Taschetto
Art.37. Para estar apto a votar, o associado deverá, cumulativamente:

a) Ser associado titular com, no mínimo, dois anos de efetividade.

b) Ser maior de 18 anos ou emancipado.

c) Estar em dia com a tesouraria.

Calendário de reuniões ordinárias
do conselho deliberativo

Após a Assembléia Geral Ordinária, dia 18 de novembro, será realizada uma Reunião 
Ordinária do Conselho Deliberativo. Primeira chamada às 20h30min e segunda chamada às 
21h. Na ordem do dia, consta o seguinte tema:

• Abertura do processo eleitoral da Diretoria do Conselho Deliberativo

Em 14 de dezembro, será realizada uma Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo. 
Primeira chamada às 20h30min e segunda chamada às 21h. Na ordem do dia, consta o 
seguinte tema:

• Eleição da Diretoria do Conselho Deliberativo (cargos de presidente e vice-presidente)

• Posse da Diretoria do Conselho Deliberativo, gestão 2021/2023

Após, será realizado um jantar festivo no Salão La Sagra.

18/11

14/12
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Ressaltamos que devem ser seguidos os protocolos 
vigentes de combate a  pandemia
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burocracia a serviço da eficiência
A funcionária 

Lisiane Carvalho 
é a responsável 
por intermediar 
os processos do 

escritório da Central 
de Serviços.

A CENTRAL DE SERVIÇOS, NA SEDE 
CAMPESTRE, FUNCIONA SOB UM 
CONTROLE RÍGIDO DE RELATÓRIOS 
E DOCUMENTOS. BOA PARTE DELES 
TÊM ORIGEM NA MESMA SALA.

Diferentemente do que muitos podem 
imaginar, a burocracia não apenas 
é útil, como também é apreciada 
quando bem utilizada. Não há melhor 
exemplo que o escritório da Central de 
Serviços. Nele, inúmeros documentos 
de requisições, entregas e assim por 
diante passam todos os dias. Nesse 
caso, o controle rígido é uma garantia 
de segurança para todos, evitando 
perdas e extravios.

Conforme a auxiliar de escritório Lisiane 
Carvalho, como são muitos produtos, 
muita quantidade, então o controle tem 
que ser rigoroso. “A cada ano está mais 
buroctratizado e mais seguro para a 
gente trabalhar. Porque tudo o que tu 
faz tem a hora, tem a data, então é uma 
questão bem segura”, aponta.

No setor, são geradas ordens de 
compras emergenciais e feito 
todo tipo de lançamentos, bem 
como agendamento da saída de 
veículos. Lisiane explica que cada 
dia traz demandas diferentes, mas 
tudo é organizado – do consumo 
de combustível pelos veículos aos 
recebimentos de insumos.

“Via de regra, tudo começa com as 
requisições [...] É o primeiro passo, 
requisitar, tanto serviços quanto 
produtos. Aí é processado, vai para 
compra e chega no almoxarifado, 
que recebe”, aponta. Seguindo esse 
caminho, garante ela, tudo é exato; 
nenhum material é perdido, facilitando 
a auditoria e dando segurança a todos.
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Pilates, sua próxima modalidade!
Um programa de treinamento 
rico, com diversos benefícios, que 
eleva consideravelmente seu nível 
de qualidade de vida – esse é o 
pilates! Através da manipulação 
dos movimentos, o método trabalha 
simultaneamente o físico e o mental, 
consolidando ambos os conceitos 
como uma unidade. Em outras 
palavras, a modalidade busca a 
saúde e o bem-estar integrais.

Seja para reabilitação, prevenção ou 
mesmo condicionamento físico, o 
pilates atua num espectro tão amplo 
que é indicado para todos. Conheça 
alguns benefícios desta prática!

INDICADO PARA TODOS OS PÚBLICOS

Praticamente não há contraindicações 
para a prática do Pilates. Por ser 
um exercício de baixo impacto e 
considerado altamente adaptável, 
ele pode ser utilizado por idosos, 
crianças, gestantes, pessoas com 
dificuldade de locomoção, indivíduos 
com problemas neurológicos e 
portadores de necessidades especiais. 
Contudo, para os últimos casos, ainda 
é imprescindível a liberação médica e 
uma conversa franca com o instrutor. 
Na outra ponta, o pilates pode também 
ser uma excelente complementação 
para atletas de alto rendimento.

COMBATE AO ESTRESSE

Por mais pesada que seja a aula, o 
pilates sempre exige do praticante 
uma conexão de corpo e mente, 

a partir do controle da respiração 
e de todo o corpo. Nele, o aluno 
aprende a respirar com qualidade, o 
que faz total diferença na execução 
dos movimentos. Ao longo de toda 
a prática, a modalidade requer 
do praticante um nível intenso de 
concentração. Logo, ele desenvolve 
a capacidade de autocontrole, 
para lidar melhor com as situações 
adversas, de tensão e estresse.

SAÚDE PREVENTIVA

Muito pouco valorizada 
em nossa cultua, a 
prevenção de problemas 
de saúde, sejam 
músculo-esqueléticos 
ou neurológicos, é 
um ponto forte do 
pilates. O método atua 
no desenvolvimento 
da consciência corporal, 
da força e do equilíbrio  
muscular. Além disso, 
restabelece o alinhamento 
postural, melhora a 
flexibilidade, mobilidade e 
estabilidade, dentre outros 
ganhos.

Com todas essas vantagens, 
o pilates certamente será uma 
nova possibilidade para você! 
Para maiores informações sobre 
inscrição e disponibilidade de 
turmas, entre em contato 
com a secretaria do Clube 
Recreativo Dores.

em nossa cultua, a 
prevenção de problemas 
de saúde, sejam 
músculo-esqueléticos 
ou neurológicos, é 
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da força e do equilíbrio  
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Com todas essas vantagens, 
o pilates certamente será uma 
nova possibilidade para você! 
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inscrição e disponibilidade de 
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Turmas de Pilates
210 | Segunda-feira às 8h
215 | Segunda-feira às 9h
213 | Segunda-feira às 17h
217 | Quinta-feira às 9h
214 | Quarta-feira às 17h
212 | Quinta-feira às 19h

Texto adaptado de https://physiopilates.com/2021/06/04/5-beneficios-do-pilates-
que-te-farao-pratica-lo/
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Tarde encantada 
das crianças
No dia 23 de outubro a Secretaria de Esportes realizou mais um 
evento alusivo ao Dia das Crianças. Desta vez o foco foi a garotada 
integrante das turmas de dança.

Sediado no Salão Nobre, o animado evento, batizado de “Tarde 
Encantada”, foi comandado pela professora e coreógrafa 
Fabiana Ávila. Nele, foram realizadas oficinas de diversos estilos 
de dança, para que todos pudessem se divertir experimentando 
novas possibilidade diferentes das habituais. Também foram 
oferecidas pinturas faciais, recreação e distribuição de doces.

O calendário de atividades para os pequenos dorenses ainda teria 
duas outras datas importantes. Nos dias 28 e 30 de outubro, após 
o fechamento desta edição da revista, estavam marcados eventos 
semelhantes ao da dança, mas voltados às escolinhas de karate, 
judô e natação.
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No primeiro jogo da Copa do Mundo 
Dores/Pampeiro a partida foi entre as 

equipes Panamá e França.

Começa a 1ª edição da copa do mundo 
dores/pampeiro de futebol society

Da esquerda para a direita, o presidente do 
Conselho Deliberativo, Valnei Vieira, o diretor 
executivo da Pampeiro S.A., Eduardo Biacchi, e 
o presidente executivo do Clube Dores, Cleber 
Ruviaro, deram o pontapé inicial da Copa.

ADIADA POR MAIS DE UM ANO, 
COMO TANTOS OUTROS EVENTOS, 
A MUITO PLANEJADA COPA 
MUNDIAL DE FUTEBOL COMEÇOU 
NO ÚLTIMO MÊS DE OUTUBRO.

Na noite de 5 de outubro o Clube Dores 
viveu um momento muito aguardado – 
a volta dos grandes eventos esportivos. 
Mesmo sendo a primeira edição da 
competição, a copa de futebol society 
contará com a expressiva participação 
dos associados – serão 30 equipes, 
cada uma representando um país, e 
aproximadamente 500 atletas.

Idealizada ainda em 2019, com planos 
para acontecer no ano seguinte, a 
copa já estava sendo amplamente 

divulgada, com datas marcadas, 
quando a pandemia iniciou. Agora, com 
o avanço da vacinação e os protocolos 
de segurança, foi possível retomar a 
maior competição esportiva da história 
do Clube – sendo ela exclusivamente 
voltada para seus associados.

Como em tantos outros grandes 
eventos, o Dores contou com 
o patrocínio da Pampeiro S.A. 
Sempre pronto a apoiar iniciativas 
de fomento ao esporte, o diretor 
executivo da concessionária, 
Eduardo Biacchi, fez questão de 
prestigiar a abertura do evento.

A fala de abertura oficial da 
competição ficou por conta do
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Na abertura do evento o assessor de futebol, Worney 
Mendonça, agradeceu aos muitos envolvidos na realização da 

copa, que será o maior evento esportivo da história dorense.

idealizador do evento e assessor de futebol do Clube Dores, 
Worney Mendonça. Iniciando com um agradecimento, 
ele citou algumas das muitas pessoas sem as quais a 
1ª Copa Mundia Dores/Pampeiro de Futebol Society não 
teria acontecido – com destaque para o coordenador da 
modalidade, Rogério Ferigollo.

“A data de hoje reveste-se de enorme importância para 
todos nós. Representa a retomada de uma vida ‘quase 
normal’”, celebrou Worney. Agradecendo, ainda, a todos 
os associados que engajaram-se na ideia, finalizou com o 
desejo de que todos fizessem do gosto pelo esporte e o 
sabor das disputas o caminho para fortalecer amizades.

O apito inicial da competição foi dado em uma partida entre 
as equipes representando Panamá e França. Com todos os 
jogadores querendo mostrar todo o seu futebol, depois de 
um ano e meio no banco, a partida foi acirrada e encerrou 
com um empate em 2 a 2. Até o fechamento desta edição 
da Dorense em Revista, outros seis jogos haviam sido 
disputados. Confira o calendário!

05/10
PANAMÁ 2 Xw 2 FRANÇA Cat A G2

07/10
RÚSSIA  3 X 1 HOLANDA Cat B
IRLANDA DO NORTE 3 X 2 COLÔMBIA Cat A  G1

14/10
JAPÃO 1 X 7 PORTUGAL Cat C
AUSTRÁLIA 6 X 1 EUA  Cat B

19/10
DINAMARCA 1 X 1 ITÁLIA Cat C
CATAR 0  X 2 JAMAICA Cat A Grupo 2

21/10
COSTA DO MARFIM X ALEMANHA Cat A Grupo 1
ANGOLA X RÚSSIA Cat B

26/10
HOLANDA X AUSTRÁLIA Cat B
IRLANDA DO NORTE X URUGUAI Cat A Grupo 1

28/10
PANAMÁ X JAMAICA Cat A Grupo 2
ESPANHA X NORUEGA Cat A Grupo 2

04/11
JAPÃO X CANADÁ Cat C
PORTUGAL X DINAMARCA Cat C
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09/11
BRASIL X RÚSSIA Cat B
COSTA DO MARFIM X COLÔMBIA Cat A Grupo 1

11/11
EUA X ANGOLA Cat B
FRANÇA X CATAR Cat A Grupo 2

16/11
IRLANDA DO NORTE X ALEMANHA Cat A Grupo 1
ITÁLIA X JAPÃO Cat C

18/11
JAMAICA X ESPANHA Cat A Grupo 2
RÚSSIA X AUSTRÁLIA Cat B

23/11
COSTA DO MARFIM X URUGUAI Cat A Grupo 1
CANADÁ X PORTUGAL Cat C

25/11
NORUEGA X PANAMÁ Cat A Grupo 2
HOLANDA X BRASIL Cat B 

30/11
CATAR X ESPANHA Cat A Grupo 2
FRANÇA X JAMAICA Cat A Grupo 2
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Bolonistas retornam às pistas

A Primeira Copa Erval Seco de Bolão 23 
Masculino, promovida pela Sociedade 
Cultural e Recreativa Sempre Alegre 
(SCRESA), foi a volta dos bolonistas 

dorenses à ativa. Na foto: atrás, Roberto, 
Alberi, Odone, João Rosa e Márcio 
(capitão); na frente, André, Daniel, 

Claudemir, Fabbrin e Guga.

No início de outubro, a Federação de 
Bolão do Rio Grande do Sul, conforme 
o regramento sanitário vigente no 
estado, definiu em assembleia pelo 
retorno às atividades do esporte. Pouco 
mais de uma semana depois, o Clube 
Recreativo Dores já estava na estrada 
para sua primeira competição em um 
ano e meio.
A Primeira Copa Erval Seco de Bolão 
23 Masculino foi promovida pela 
Sociedade Cultural e Recreativa 
Sempre Alegre (SCRESA), na cidade 
de Erval Seco, no extremo norte 
do estado. Entre os dias 8 e 10 de 
outubro, doze equipes participaram da 
competição, que foi dividida em duas 
fases. Na primeira, três chaves com 
quatro equipes foram formadas. As 
duas equipes com maior pontuação em 
suas respectivas chaves, além dos dois 
melhores terceiros lugares, avançavam 
para as finais, totalizando oito equipes.

FASE CLASSIFICATÓRIA

O Clube Dores fez sua entrada nas 
pistas da SCRESA já no segundo 
dia de competição, enfrentando a 
Sociedade Tiradentes, de Santo Cristo. 
Por uma diferença de apenas três pinos 
(placar de 1315 a 1318), a equipe de 
Santo Cristo levou a melhor.

No segundo embate, os dorenses 
jogaram contra a Sociedade Tiro ao 
Alvo, de Nova Petrópolis. Desta vez, o 
Clube Dores garantiu uma vantagem 
folgada, por mais de 50 pinos (placar 
de 1350 a 1298).

Na terceira e última partida da fase 
classificatória, o Dores bateu a equipe 
Capitão Leônidas Marques, do Paraná. 
Com uma vitória tranquila (1330 a 
1294), os dorenses garantiram lugar na 
fase final.

FASE FINAL

Na disputa final, as oito equipes 
classificadas realizaram uma passada 
(como é chamada a rodada no bolão) 
e as três melhores venceriam a 
competição. Mesmo com sua melhor 
pontuação na copa, um total de 1366 
derrubadas, o Clube Dores terminou 
com o 5º lugar. A vitória ficou com a 
Sociedade Ginástica Ijuí (SOGI), com 
1394 pinos.

Estadual de Bolão
Após o fechamento desta edição da 
Dorense em Revista, os bolonistas 
dorenses participariam das 
eliminatórias do estadual de bolão. 
As quatro etapas estavam marcadas 
para 23 e 30 de outubro e 6 e 13 de 
novembro, sendo a segunda delas 
no Clube Recreativo Dores. Os dois 
melhores colocados das eliminatórias 
garantem vaga para a competição.

A seleção feminina não entrará na 
eliminatória e irá direto para o estadual.
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Dores fitness tem novo limite
GRADUALMENTE A ACADEMIA 
DORES FITNESS VEM RETORNANDO 
À NORMALIDADE. SEMPRE 
CONFORME OS PROTOCOLOS, 
AS RESTRIÇÕES VÊM SENDO 
LENTAMENTE REDUZIDAS.

Em outubro, o Poder Público 
atualizou as medidas restritivas para 
atividades em academias e, 
com a nova metragem, 
mais associados podem 
utilizar o espaço. Desde 
o último ajuste, no 
bimestre anterior, o 
máximo de praticantes 
simultâneos era de 
85. Agora, o número de 
dorenses que podem utilizar a 
academia principal da Sede Central 
aumentou para 100.

Além disso, não existe mais 
a exigência rígida sobre haver 
sempre funcionários a postos para 
higienizar os equipamentos após 

cada utilização. Contudo, para 
proporcionar a maior segurança 
possível ao associado, o Clube 
Dores decidiu manter os protocolos 
vigentes neste aspecto. Futuramente 
os cuidados poderão ser relaxados, 
conforme se julgue razoável.

Para a Academia Master, a qual 
possui um espaço menor 

e mais controlado, o 
limite continua o 

mesmo. Neste 
espaço, voltado 
para associados 
que necessitam de 

atenção especial, são 
permitidos no máximo 20 

praticantes por vez.

Apesar de algumas modificações 
no protocolo, certos cuidados 
permanecem. O uso de máscara 
e toalhinha continua obrigatório
até que os órgãos governamentais 
facultem seu uso em academias.

Carlo | Adobe Stock

Até 100 
associados podem 
frequentar a Dores 
Fitness ao mesmo 

tempo.



A biblioteca do 
Clube Recreativo 
Dores sempre tem 
novidades para você. 
Do suspense ao 
romance, passando 
pelos gêneros da 
biografias e da 
ficção, todo o mês 
novas obras chegam 
ao acervo dorense. 
Escolha seu gênero 
preferido e boa leitura!

DOADORES DO MÊS

O Terceiro Gêmeo - Ken Follett
Jeannie Ferrami é uma geneticista que pesquisa as semelhanças de comportamento entre gêmeos 
idênticos criados separadamente.
Usando uma base de dados confidencial do FBI, ela faz uma descoberta impensável: dois jovens que 
parecem ser gêmeos idênticos, mas nasceram em dias diferentes, de mães diferentes, com perfis 
psicológicos totalmente distintos.
Dennis Pinker é um psicopata e assassino condenado. Steve Logan é um estudante de Direito honesto, 
sensível e sociável. Por isso, quando a assistente de Jeannie sofre uma agressão sexual e a polícia 
identifica Steve como o culpado, todas as convicções da pesquisadora são abaladas.
Conforme sua investigação avança, Jeannie se vê no meio de uma conspiração, envolvendo experiências 
genéticas perturbadoras e alguns dos homens mais poderosos dos Estados Unidos – pessoas que farão 
de tudo para proteger seus segredos.

Sira - Maria Duenas
Em Sira, María Dueñas traz de volta essa personagem que cativou milhões de leitores no mundo, e 
ela retorna não mais como uma costureira inocente, mas sim com a força inabalável de uma mulher 
que fará o que for preciso para atingir seus objetivos. Depois dos horrores da Segunda Guerra, o 
mundo começa a se reerguer lentamente. Sira, depois de concluir suas funções como colaboradora 
do Serviço Secreto Britânico, só consegue pensar em uma coisa: paz. Mas nem tudo é tão simples. 
Um trágico acontecimento colocará os planos de Sira em xeque, e, mais uma vez, ela terá que tomar 
as rédeas de seu próprio destino e buscar em si a coragem e as forças para seguir lutando. Entre 
perdas e reencontros, participando de momentos históricos em lugares como Jerusalém, Londres, 
Madri e Tânger, Sira Bonnard – antes conhecida como Arish Agoriuq e Sira Quiroga – vai correr riscos 
inimagináveis, a fim de garantir um futuro tranquilo para seu filho.

Teto Para Dois - Beth O’leary
Três meses após o término do seu relacionamento, Tiffy finalmente sai do apartamento do ex-namorado. 
Agora ela precisa para ontem de um lugar barato para morar. 
Leon está enrolado com questões financeiras e tem uma ideia pouco convencional para arranjar dinheiro 
rápido: sublocar seu apartamento, onde fica apenas no período da manhã e da tarde nos dias úteis, já 
que passa os finais de semana com a namorada e trabalha como enfermeiro no turno da noite. Só que 
tem um detalhe importante: o lugar tem apenas uma cama.
Sem nunca terem se encontrado pessoalmente, Leon e Tiffy fecham um contrato de seis meses e 
passam a resolver as trivialidades do dia a dia por Post-its espalhados pela casa. Mas será que essa 
solução aparentemente perfeita resiste a um ex-namorado obsessivo, uma namorada ciumenta, um 
irmão encrencado, dois empregos exigentes e alguns amigos superprotetores?

Biblioteca
Horário de funcionamento:

segunda a sexta, das 14h às 20h
sábado, das 8h às 14h

Informações 2103.2810
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Alfran Caputi, vice-presidente de 
Cultura do Clube Dores, cronista 
e articulista, já publicou em vários 
jornais da cidade e região mais de 
mil crônicas e artigos. Participou 
do livro Ao Pé da Letra, escreveu 
o livro sobre os Trinta Anos do 
Clube Recreativo Dores e, publicou 
os livros Abrindo Arquivos e 
Reminiscências – uma coletânea de 
crônicas e artigos de sua autoria.

Contos e crônicas

Aqueles que se associaram há poucos 
anos no Clube Dores, nem imaginam 
como nosso clube começou pequenino 
e como precisava do esforço pessoal dos 
dirigentes para que nossos associados 
ficassem satisfeitos.

Esse caso aconteceu lá pela década de 
1980, quando da realização de um Jantar 
dos Casais, evento tradicionalíssimo em 
nossa associação.

Um dos Diretores, na época, Valmi da 
Silva estava eufórico, pois havia contratado 
um conjunto de São Paulo para animar 
o jantar daquele ano. O tal conjunto era 
especialista em tango e tinha como maior 
atração um cantor muito famoso em São 
Paulo chamado Carlos Lombardi. 

Foi grande a divulgação daquele 
evento, uma vez que o dito conjunto 
serviu como atrativo espetacular. Quinze 
dias antes do jantar, os convites estavam 
esgotados. Os anfitriões – encarregados 
de vender os convites – andavam com a 
boca nas orelhas.

Cerca de uma semana antes do dia 
marcado, um telefonema do empresário 
de Carlos Lombardi fez estremecer nossos 
alicerces. Ele queria cancelar a apresentação, 
alegando que havia conseguido vender o 
show apenas para o Clube Dores, portanto 
não compensaria vir com seu conjunto para 
apenas uma apresentação. 

O alarido foi geral, até o jurídico foi 
acionado, pois o clube não poderia pagar um 
mico daquele tamanho, cancelando a festa... 
Negociação pra lá, negociação pra cá, até 
que os artistas confirmaram sua presença. O 
alívio foi geral, e a euforia voltou...

Mas eis que, dois dias antes do 
jantar, outro telefonema, mais aterrador 
ainda que o primeiro, deixou novamente 
todo mundo em pânico. Era um fulano de 
tal, proprietário de uma Kombi, querendo 
saber quantos quilômetros tinha até 
Santa Maria, uma vez que estava sendo 

contratado para transportar os artistas.
Cálculos e mais cálculos foram 

feitos para saber a possibilidade de os 
músicos chegarem a Santa Maria em 
dois dias de viagem de São Paulo. E uma 
novela começou. Em cada cidade que 
chegavam, eram monitorados, e novos 
cálculos eram feitos...

Sábado, dia da festa, 18h, novo 
telefonema, e a informação de que 
acabavam de passar por Passo Fundo. 
O rebuliço foi feral: não vai dar tempo! 
Alguns, otimistas, achavam que ainda 
havia possibilidade. 

Às 20:30h foi iniciado o jantar. O palco 
permanecia com a cortina fechada e vazio. 
A todo o instante, alguém da Diretoria 
olhava para a janela da rua, e nada da 
Kombi chegar. O então presidente do Clube, 
Celestino Da Cás, nem jantou e preparava 
um discurso para acalmar o público...

Às 21:30h chega a notícia de que 
estavam a 100 metros do Clube, mas 
que a Kombi enguiçou... Ora, esse era o 
menor dos problemas! 

Valnei Vieira, hoje presidente do 
Conselho Deliberativo do Clube Dores, 
tira o casaco e puxa a frente e... começa 
a carregar os equipamentos para o palco 
no braço.

O presidente Celestino usa o 
microfone e fala aliviado: o artista 
chegou... Aplausos e vibração. 

Uma hora depois, abrem-se as cortinas, 
o Carlos Lombardi estava meio tonto. Não 
se sabe até hoje se era álcool ou era pela 
viagem interminável... a bordo daquela 
Kombi. A cada tango, ouviam-se dezenas 
de vezes: testando... teste... teste. Som...
som... e assim transcorreu a noite. 

Não se tem registro, e por isso 
não podemos afirmar, se houve ou não 
pagamento de cachê ao famoso Lombardi, 
um paulista metido a argentino. Ou será 
que era um falso argentino?

Casos Passados
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Uma poesia de muitos sentidos

Doce Aroma é o 
segundo livro da 

poetisa Neusa 
Canabarro. Nele, 
as palavras são 

combinadas a 
fotos, gerando um 

lirismo único e rico.

No último mês de outubro, a biblioteca do Clube 
Recreativo Dores recebeu uma adição muito 
especial. Entregue em mãos pela autora, a obra 
“Doce Aroma” é uma coletânea de poesias 
escritas pela associada Neusa Canabarro.

Uma das principais diferenças entre a poesia e 
a prosa é o quanto se diz e o quanto se deixa 
por dizer – a cargo da imaginação/interpretação/
sensibilidade do leitor e da leitora. Esta 
laconicidade poética é patente desde a capa do 
livro. Em seu interior, da mesma forma, poemas 
estão postos lado a lado de belas fotografias 
de flores – feitas pelo fotógrafo Leon Santos – 
gerando uma potente profusão de sensações.

“Trago para vocês mais um pouco de mim, 
retratando esses olhares mudos, dizendo tudo 
através das fotos e poesias. Trago a hora do dia 
que só o poeta vê nascer e transmito a todos com 
alegria. A quem apreciar, que seja belo, que seja 
doce. Um ‘Doce Aroma’”, pontua a autora.

“Doce Aroma” está disponível na biblioteca 
dorense, junto ao Centro Histórico, na Sede 
Central do Clube Dores.
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Coleen Hoover, a autora nº1 da times 
e favorita da rainha de festas dorense
DURANTE O ISOLAMENTO SOCIAL, DEVIDO À 
PANDEMIA DE COVID-19, MUITAS PESSOAS SE 
REDESCOBRIRAM. EXERCÍCIOS, FAZER PÃO, OUVIR 
PODCASTS... A RAINHA DE FESTAS ADULTA DO 
CLUBE DORES DESCOBRIU-SE UMA LEITORA ÁVIDA.

Para quem julga que os tempos modernos, 
ciberconectados são pouco propícios para que 
os jovens descubram o prazer da leitura, a autora 
Coleen Hoover deve ser reconhecida como, no 
mínimo, uma tremenda exceção. CoHo, como é 
carinhosamente chamada pelos fãs, está na lista 
de autores mais vendidos do jornal New Yok Times 
desde sua estreia, em 2012.

A temática predominante na obra de Coleen Hoover 
é a jovem adulta. Contudo, a autora transitou 
entre diversos gêneros na última década, como 
o suspense, o drama e até mesmo um thriller
paranormal. Suas marcas é a habilidade de mesclar 
as histórias entre passado e presente e, em meio à 
digressão temporal, acrescentar uma generosa dose 
do bom e velho romance.

CURTINDO O TEMPO PARA SI

Para Gabriella Ruviaro de Lima, rainha de festas 
adulta do Clube Dores, a leitura foi uma das 
descobertas que fez sobre si mesma durante os 
períodos de isolamento. Com a acessibilidade 
da compra via internet, a jovem tornou-se 
uma devoradora de literatura, sempre atenta 
aos lançamentos de seus autores favoritos. 
Divertida, ela brinca que está cobrando da mãe, 
Clebiana, o dito materno clássico “Com livro a 
gente não economiza”.

Entre suas leituras do último ano, Gabriella 
relembra a série “Harry Potter” e alguns outros. 
Sem receio, conta que às vezes precisa deixar um 
livro de lado  – “descansando” – para só voltar a 
revisitá-lo um tempo depois. Contudo, se mesmo 
depois de esfriar a cabeça e ler outras coisas 
aquela leitura continua sem fluir, ela conta não 
sofrer (recorda, por exemplo, que já abandonou 
uma leitura considerou-a “muito tóxica”).

Atualmente a autora favorita da soberana social 
dorense é Coleen Hoover. De suas leituras mais 
recentes, Gabriella aponta três obras da escritora: 
“É Assim Que Acaba”, “Novembro, 9” e “Todas as 
suas Imperfeições”.

Sendo um dos fenômenos de vendas literário mais 
notáveis da última década, a autora recomendada 
por nossa rainha não poderia faltar no acervo do 
Clube Dores. Confira quais obras estão disponíveis!

AS MIL PARTES DO MEU CORAÇÃO (2017)
Um poderoso romance que aborda dramas 
familiares e o poder da verdade. Merit Voss 
está cansada de guardar os segredos de 
sua família e decide que chegou a hora de 
desaparecer. Mas antes de sumir do mapa, 
ela vai revelar um por um, tudo que a família 
vem guardando por anos, mas seu plano de 
revelar a verdade não sai como o esperado.

MÉTRICA – Vol. 1 da série “Slammed” (2012)
Após a perda inesperada do pai, Layken, 
de 18 anos, é obrigada a amparar a mãe 
e o irmão mais novo. Por fora, ela parece 
resiliente e tenaz; por dentro, entretanto, 
está perdendo as esperanças. Um rapaz 
transforma tudo isso: o vizinho de 21 anos, 
que se identifica com a realidade de Layken e 
parece entendê-la como ninguém.

NOVEMBRO, 9 (2015)
Fallon conhece Ben, um aspirante a escritor. A 
química instantânea entre os dois faz com que 
passem o dia inteiro juntos – a vida atribulada 
dela se torna uma grande inspiração para 
o romance que ele pretende escrever. Eles 
prometem se encontrar todo ano, sempre no 
mesmo dia, mas ela suspeita que tudo pode ser 
uma fabricação em nome do enredo perfeito.
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SEG e QUA: 10 h
SEG e QUI: 10
TER e QUI: 18h



• SUB 5: Seg e Qua (17h)
• SUB 5: Qua e Sex (18h)
• SUB 7: Seg e Qua (19h)
• SUB 7: Ter e Qui (9h)
• SUB 9: Seg e Qua (18h)
• SUB 9: Seg e Qui (18h)
• SUB 11: Seg e Qua (20h)
• SUB 13/15: Ter e Qui (17h)

Inscrições na 
Secretaria do Clube.

Vagas limitadas.

MATRÍCULAS ABERTAS



17h30 | 19h





A partir dos 5 anos | Segundas e quartas-feiras às 18h10min

A partir dos 5 anos | Segundas e quartas-feiras às 19h10min

A partir dos 15 anos | Segundas e quartas-feiras às 20h10min

5 aos 10 anos | Terças e quintas-feiras às 18h
11 aos 15 anos | Terças e quintas-feiras às 19h
15 nos ou mais | Terças e quintas-feiras às 20h



Informações 
aos associados
Informamos aos associados 
que todas as medidas e 
procedimentos preventivos 
adotados nas dependências e 
atividades da instituição, são 
para prevenir a propagação da 
Covid-19 pré estabelecidos por 
Decretos, Portarias Estaduais 
e Municipais. Cabe ao Clube, 
executar de forma imparcial as 
normatizações elaboradas pelos 
órgãos Governamentais.

Horários passíveis de alteração 
conforme recomendações 
vigentes.
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-   Todas as mensalidades/taxas são cobradas com valor atualizado;

-   Dia de vencimento das mensalidades/atividades: 10 de cada mês;

-   Bancos conveniados para débito em conta: Banco do Brasil, Banrisul,   
Santander, Sicredi,  Itaú, Bradesco, Caixa Federal;

-   Autorização/cancelamento de débito em conta deve ser realizado até 
dia 3 de cada mês;

-   Estacionamento: 6 horas, R$ 3,00 para associado e R$20,00 para não-
associado; mensal, apenas para associado, R$ 30,00;

-   Taxa da piscina térmica com exame médico dermatológico R$12,00 
(com validade de 30 dias), R$24,00 (com validade de 60 dias), R$36,00 
(com validade de 90 dias);

-   Dentro das dependências do Clube, portar sempre a carteira social em dia;

-   Proibido entrar com animais nas sedes do Clube;

-   Ao encerrar atividades como academia, natação e/ou qualquer escolinha, 
solicite, imediatamente, o cancelamento da matrícula na secretaria;

-   Mantenha seus dados atualizados por meio do www.clubedores.com.br  
(área exclusiva para associados). Caso não consiga acessar, envie para 
secretaria@clubedores.com.br;

-   Em caso de perda da carteira social, comunique, imediatamente, a secretaria;

-   Sugestões, dúvidas, reclamações: ouvidoria@clubedores.com.br.

Categorias Idade Valor

Efetivo A < 21 anos 95,00

Efetivo B >= 21, <24 anos 142,50

Efetivo C > =24,<70 s/depend. 190,00

Efetivo D > =70 anos 142,50

Efetivo E > = 24, <70 anos c/dep. 285,00

Individual A < 21 anos 95,00

Individual B >= 21, <24 anos 142,50

Individual C > =24,<70 anos 190,00

Individual D > =70 anos 142,50

Patrimonial A < 21 anos 95,00

Patrimonial B >= 21, <24 anos 142,50

Patrimonial C > =24,<70 anos 190,00

Patrimonial D > =70 anos 95,00

Patrimonial A/N dois títulos 95,00

Patrimonial Especial A < 21 anos 95,00

Patrimonial Especial B >= 21, <24 anos 142,50

Patrimonial Especial C > =24,<70 anos 190,00

Patrimonial Especial D > =70 anos 95,00

Taxa de dependente 23,00

Prezado Associado
Fique atento nas redes sociais 
para atualizações constantes

SEDE CAMPESTRE SEDE CENTRAL

7h às 23h ACADEMIA
Seg a Sex:

6h às 17h55 / 18h às 22h;
Sáb: 8h às 12h / 12h30 às 20h

ACADEMIA MASTER
Seg a Sex:  6h às 12h / 13h às 18h;

Sáb: 8h às 12h
PISCINA TÉRMICA

Seg a Sex:  6h às 12h / 13h às 22h;
Sáb e dom.: 8h às 12h / 13h às 20h

SECRETARIA
Seg a Sex:  8h às 20h 

Sáb: 8h às 14h
BIBLIOTECA

Seg a Sex: 14h às 20h 
Sáb: 8h às 14h



@unicredpontocapital

Novembro, mês de conscientizacão e combate
ao câncer de próstata.
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